Copyright © 2013 Por José Arca. Paraná. Argentina

No está permitida la reproducción parcial o total de este libro, ni su tratamiento Informático, ni la transmisión de ninguna forma o por cualquier medio, ya sea Electrónico, mecánico, por fotocopia, registro u otros, sin el permiso previo y Escrito del autor.

La información que aparece en este volumen, representa el punto de vista del autor al momento de su publicación. El autor se reserva el derecho a modificar y/o actualizar las opiniones vertidas de acuerdo a las nuevas tendencias en la materia.

Este ebook se presenta únicamente con fines informativos, el autor no asume ninguna responsabilidad directa o indirecta en el uso de esta información por parte de terceros. Si bien se ha hecho el máximo esfuerzo por verificar la información aquí provista, el autor, revendedores, distribuidores y afiliados no asumen ninguna responsabilidad sobre posibles errores, inexactitudes u omisiones involuntarias.

Primera edición, Enero 2013

© 2013 José Arca

Todos Los Derechos reservados

Director y Productor de

EducarUnPerro.com

Table of Contents

Title Page

Sobre el Autor

Dedicatoria y unas palabras del Autor

Introducción

Orígenes del Chow Chow

Características Principales

Podrás llevarte bién con un Chow Chow ?

Secretos Que debes conocer del Chow Chow

Donde comprar de forma segura un Chow Chow

El Nuevo cachorro llega a casa

Accesorios necesarios para tu Chow Chow

Los Cuidados de la salud del Chow Chow

Higiene y Belleza del Chow Chow

Como Cuidar la Salud de su piel y pelaje

Educacion y Entrenamiento Especial del Chow Chow

Entrenamiento de Obediencia del Chow Chow

Algo FUNDAMENTAL: La Socialización del cachorro

Como es el Chow Chow con otros animales

Por Qué tu Chow Chow es Tímido

Es conveniente la Esterilización o Castracion de tu cachorro ?

La Comida apropiada para tu perro Chino

Datos y Cifras específicas del Chow Chow

Final y Despedida

Sobre el Autor

José Arca, argentino, casado, padre, apasionado por los perros y el bienestar de sus propietarios.

Médico Veterinario de pequeños animales domésticos.

Graduado en la Facultad de Ciencias Veterinaria de la Universidad Nacional de Rosario,en la República Argentina el 24 de Marzo de 1992.

Desde que se graduó comenzó a trabajar en su Clinica Veterinaria particular con pequeños animales domesticos, principalmente perros y gatos.Tanto en el área clínica como el área quirúrgica.

Desarrola tareas principalmente  en las áreas de Dermatología y Medicina Interna.Así como cirugías y planes sanitarios de cachorros.

Una de sus pasiones es ayudar a los propietarios con los problemas de conducta y malos comportamientos de sus perros, enseñándoles como modificarlos y como prevenirlos mediante una correcta crianza y educación canina.

Autor de numerosos libros en Amazon y por todo el internet.

Visita su Sitio en  =>Amazon

Visita su => BLOG

Dedicatoria y unas palabras del Autor

Dedicado a todos los propietarios de un Chow Chow que verdaderamente aman a su perro y desean darle lo mejor para disfrutar juntos una vida larga, sana y feliz.
En éste libro encontrarás información de extrema importancia, que aplicada correctamente te permitirá obtener muchísimos beneficios en su crianza, salud y educación.

Léelo atentamente, vuelve a consultarlo todas las veces que sea necesario, pero por sobre todo, dedica tiempo y energías para aplicar los conocimientos que aprenderás, ésta es la única forma de que tu perro se vea beneficiado.

José Arca

Introducción

Hay un cuento hermoso y antiguo  que dice que mientras Dios pintó el cielo azul, fue seguido por una determinado Chow Chow que lamió las gotas que cayeron con la lengua. Como ustedes saben, cada cuento viene con algo de verdad, pero esta historia tiene dos verdades: una, que esta raza tiene la lengua azul y la segunda, que sus orígenes se inició con la creación de Dios!

Este es uno de los muchos mitos que rodean esta raza. Otro mito fascinante es el que habla del Chow Chow es un descendiente de osos en lugar de los lobos. Increíble, pero podría la Naturaleza torcer un poco la evolución de esta raza?

Cualquiera que sea la verdad, puede ser que tengas que convencerte de que el  Chow Chow es una raza aparte,  no es como cualquier otra raza de perro.

Su carácter independiente, la lengua azul,  la forma en que se mueve, su reserva de energía interminable, ¡Oh, el Chow Chow es ciertamente diferente de todas las razas de perros.

Desde las edades  más, el misterio detrás de esta fascinante raza continúa.
Lo triste del asunto es que cuando el Chow Chow entra en una exposición canina, es juzgado como cualquier otra raza, siguiendo ciertas normas de selección. Esta es la razón de la disminución de la raza. En cambio, el Chow Chow  debería ser juzgado sobre la base de su comportamiento, sus respuestas  atípicas y su majestuosidad, entre otras cosas.

La historia da testimonio de que esta raza aristocrática apareció por primera vez en Inglaterra y luego en todas partes. En el comienzo del siglo XIX, este perro fue el primero del parque zoológico de Londres que era exhibid como un perro semi- salvaje.

Pero en 1880 entró en una exposición canina, por primera vez y una década más tarde, el Kennel Club reconoció la raza. En 1895, cuando el primer  club Inglés del Chow-Chow  fue fundado, se comenzó a sentar las bases del estándar de la raza.

Mucha agua ha corrido bajo los puentes desde entonces y el  Chow-Chow comenzó a aparecer en los paquetes de cigarrillos. Su rostro entrañable también se puede ver en los paquetes de té, jugando a las cartas, tarjetas postales, sobres y estampillas. Esta es la popularidad mundial de esta raza que ha amado donde quiera que va, a pesar de sus rasgos tan particulares.

Orígenes del Chow Chow

Hace más de 2.000 o 3.000 años, la raza Chow Chow  fue el primer perro  que entró en existencia. Es reconocida como la raza más antigua del mundo, que data de más atrás del siglo 11 en China. De hecho, los historiadores creen que esta raza se originó en China, y una especial referencia se hace del Chow Chow escoltando  a los tártaros cuando atacaron  a China.

Luego, están los historiadores que especulan que esta raza se originó en el Círculo Polar Ártico y luego emigró a Mongolia, Siberia y China. Por supuesto, hoy sabemos que esta raza es originaria de Mongolia y el Tíbet.

En China, sin embargo, él era el guardián de toda la familia, y una preciada posesión de tal manera que los emperadores chinos mantienen 200 Chow Chow para su uso durante la caza. De hecho, los autores chinos señalan que el pequinés, Shih Tzu y Lhasa Apso fueron considerados los "Royal perros de China", mientras que los humildes y resistentes  Chow Chow fueron  utilizado exclusivamente para la caza.

Pero en los días previos a los chinos usaban al Chow Chow  también como perros de trineo. Esta raza también se puede ver esculpido en la cerámica china antigua y esculturas pertenecientes a la dinastía de los hunos (206 a. C. hasta el 22 dC).

Todo dicho y hecho, el origen real y verdadero de la raza sigue siendo desconocido. Si bien hay quienes creen que su antepasado más antiguo es el perro Mastín antiguo-tipo que se cruzó con los tipos de Spitz, otros creen que el Chow Chow es el antepasado del  moderno Spitz, Akita y Shar Pei.

Se sabe que tribus de Mongolia tenían a esta raza como perros de caza y protección, y también lo utilizaron por su carne y piel.

Dos teorías:

Hay  dos teorías diferentes sobre el origen del nombre de esta raza "Chow" 

1º) En primer lugar, Chow Chow o perro chino comestible. Este se conecta bien con el hecho de que los mongoles y los chinos comían carne de perros. De hecho, Will Judy, autor de El Chow Chow dice que el nombre de Chow Chow significa "perro  comestibles de China".

Los historiadores afirman que los chinos y los coreanos especialmente criaban estos perros como un deleite culinario, un manjar para disfrutar, sobre todo la variedad de pelo liso. En 1878, un historiador británico, cuya especialidad era la historia de China, afirmó haber encontrado 25 restaurantes en Canton que servían carne de Chow Chow en el menú.

Aunque el Chow Chow se originó en el norte de China, la mayor parte de esta raza se encuentra en Cantón, sur de China, donde la población local lo llamó el "perro con la boca negra" ya que realmente tenía una lengua  azul muy  oscura y negra. A pesar de ello, el Chow Chow era una raza muy popular y muy querida y la historia nos dice que Gengis Khan tenía una perrera de 5000 Chow Chow que tuvo en la batalla alrededor del año 700 a de  C.

En épocas anteriores, los perros  Chow Chow fueron utilizados como perros de guardia en los monasterios, además de ser también usados en la ganadería y como perros de trineo. Su carne se comía también en China hasta que en 1915, el gobierno chino promulgó una ley que prohíbe la compra y venta de carne de Chow Chow.

La raza fue salvada de la extinción cuando, después de la revolución cultural en China, fueron sacados de contrabando del país por los marineros durante la revolución.

En el siglo 13, Marco Polo había descrito el Chow Chow, señalando el hecho de que eran comunes en esos días también.

Con el tiempo, este nombre se deslizó en el lenguaje cotidiano fácil en el sentido de los alimentos en inglés. También se refirió a los cargamentos de especias y encurtidos mixtos de China.

2º) La segunda teoría, aunque no es lógico, sigue siendo plausible. Chow Chow a principios de 1800, se refiere a la maquinilla de  los buques que navegaban desde China hasta Inglaterra y transportaban  una variedad de carga.

Cuando llegaban a un puerto en particular, tenían  que describir el contenido de su carga. Como llevaban  una variedad de bienes, el término fue acuñado Chow Chow, es decir, chucherías o baratijas. Cuando los perros se convirtieron en parte de la carga del buque, el nombre se extendido a ellos también.

Pero volviendo a la raza del perro, el primer ejemplar de la raza hizo su aparición en Inglaterra en el siglo 19 y se hizo popular cuando la reina Isabel se manifestó como admiradora de ésta raza.

Finalmente, después de llegar a Estados Unidos a principios de 1900, el Chow Chow fue rápidamente aceptado en el American Kennel Club en 1903 como miembro del grupo de perros  no deportivos.

Sin embargo, la raza con el aire majestuoso que lo conocemos hoy en día como realmente es el resultado de la forma en que fue tratado en Inglaterra y los Estados Unidos, muy lejos de ser los perros robustos que trabajan en China y Mongolia.

Con los años, el Chow Chow ha evolucionado para ser un perro de tamaño mediano y se ve ahora como un perro popular en América y en todo el mundo.

Características Principales

El Chow Chow es un perro musculoso  de pelaje con longitud media, que pertenece al grupo de los perros No Deportivos. Se puede reconocer por su gran cabeza que es complementada por un amplio cráneo plano, hocico corto y las arrugas en su rostro. A menudo, estas arrugas acaban formando un profundo ceño fruncido.

Sus orejas son erectas, redondeadas y pequeñas. Sus rizos de la cola y por encima de su espalda los  lleva con orgullo. Sin embargo, su seña de identidad es la lengua azul-negro, una rareza entre todos los perros. De hecho, esta es una de las dos razas de perros en el mundo que tiene la lengua azul-negro, la otra raza es el Shar Pei, otra raza china.

Dos de las normas de la  Raza

Las características generales de esta raza comprenden sus orígenes hacia el norte de China, donde fue criado específicamente para la caza, perro de tiro y perro guardián. Hoy en día, es un perro de compañía, pero es esencial recordar sus raíces, mientras evaluamos ésta raza.

Apariencia

Por lo regular el  Chow Chow no es  ningún perro de salón. Por el contrario, es un perro potente y con una robusta construcción física. Este perro erguido  es de tamaño mediano y tiene un cuerpo fuerte y musculoso que es complementado por una estructura de huesos pesados.

Su cuerpo: Tiene un cuerpo compacto, corto, ancho y profundo y es compatible con las piernas rectas y fuertes. Si lo miras desde un lado, en sus patas traseras,  encontrarás que son muy poco angulados mientras que la articulación del corvejón y metatarsianos se encuentran directamente debajo de la articulación de la cadera. Esta estructura le da su característico paso corto y pomposo que le da una forma de caminar  única.

Su cabeza: El Chow Chow lleva su cráneo orgulloso y erguido. Aunque su cabeza es  grande en comparación con el tamaño de su cuerpo, no es desproporcionada.
Él tiene una estructura ósea perfecta, algo que no quita su abrigo grueso y la piel floja. Si ves su perfil, encontrarás que las líneas de la parte superior de su hocico y del cráneo son casi paralelas y están unidos por un stop moderado.

Su hocico, aunque corto en comparación con la longitud de la parte superior del cráneo, casi nunca es menor de un tercio de la longitud de la cabeza. Su hocico ancho se distingue por su propio camino, siendo así en forma justo por debajo de los ojos. La profundidad y la anchura de su boca son iguales y lo ideal parece ser igual desde su base hasta la punta.

Su boca y la lengua: Idealmente, para ajustarse a los estándares de la raza, debe tener una boca de color negro sólido. Por lo general, encontrará que la boca  dl Chow Chow tiene labios cuyos bordes son de color negro, y los tejidos de la boca son casi siempre de color negro, mientras que las encías también son generalmente de color negro.

El sello distintivo de esta raza es su lengua azul-negro, y que incluye la superficie superior y sus bordes, lo ideal, cuanto  más oscura la lengua, mejor. La descalificación es una lengua teñida de color rojo o rosado en la parte superior y los lados o uno que tiene una o más manchas de color rojo o rosado.

Sus dientes: Sus dientes son fuertes con una mordida fuerte.

Sus ojos: juego de color marrón oscuro y profundo, de forma oblicua y  de tamaño mediano. Podríamos decir que  tiene  un aspecto oriental, con una expresión misteriosa, callada y retraída.

Los párpados una falta grave en él es su susceptibilidad a padecer Entropión o ectropión, problema que se corrige mediante una cirugía estética.

Sus orejas: Muchos  se enamoran de esta raza sólo por sus orejas pequeñas y triangulares. Rígidas y erectas con un toque de una inclinación hacia adelante.

Su ceño fruncido: Esta es una de sus señas de identidad y es a menudo malinterpretado como una señal de bajeza. Pero no, se le hace una grave injusticia si basa su personalidad en su ceño fruncido.

Pero en realidad, a pesar de que frunce el ceño, él es en realidad un perro muy digno, real, exigente, tranquilo, mostrando siempre su carácter independiente en todo lo que hace.

Su cuello y el cuerpo: Tiene un cuello fuerte, musculoso, bien arqueado, lo suficiente para llevar su orgullosa cabeza por encima de la línea superior cuando está de pie en posición firme. Su cuerpo pequeño pero compacto y musculoso, a partir del pecho, es amplio y profundo en el flanco.

Sus cuartos traseros: El Chow Chow tiene un cuerpo trasero amplio y fuerte, con buena estructura muscular en las caderas y los muslos.

Su pelaje: Un Chow Chow  podría tener un pelo duro o liso. Sin embargo, ambos son doble capa. Vamos a considerar el pelo duro en primer lugar. El pelo duro es duro desde el exterior, abundante y denso, pero de textura gruesa con una capa suave, espeso y lanoso.

Su abrigo en el cuello, los hombros y la nuca forma una melena, dándole un aspecto de león. Su pelo largo y su suave capa de lana le sirven como aislante contra el calor y el frío, mientras que su capa externa gruesa suma a su belleza.

Manto de 7 colores: El color de su pelaje puede variar de ser claro de color, sólidos o sólidos con tonos claros en el collar, la cola. Por lo general, se puede ver un típico Chow Chow en cinco colores:

-Desde el  dorado caoba profundo, negro, azul, canela, que van desde un leonado claro a canela y crema.

Sin embargo, no hay Chow blanco, sólo  crema ligera, pero suele pasar por blanco. El azul  es en realidad una versión diluida de negro, y quizás el menos bello de todos ellos.

Movimiento: Para cumplir con la norma, el Chow Chow tiene que tener una buena marcha. Su andar debe ser sano y recto, debe moverse con pasos agiles, rápidos y breves.

Tamaño y proporciones: La altura promedio de estos perros es alrededor de 17-20 cm a la cruz. El punto más alto de su cruz se calcula como la distancia de su pecho plano hasta el punto de las nalgas. Pero una falta grave en él en su aspecto general, es  si presenta cualquier forma distinta de la cuadrada.

La altura ideal del Chow Chow debe estar entre 46 a 56 cm.
Debe pesar de 20 a 32 kg.
Mientras que las hembras de las especies son sólo ligeramente más pequeñas que los machos y pesan proporcionalmente menos también, una hembra  promedio pesa unos 20 kg, 25 kg.

Temperamento: Bajo esa espesa melena hay  una mascota súper inteligente, con un espíritu independiente y un aire majestuoso. Su propia naturaleza le hace ser un poco reservado y cauteloso con los extraños. No le gusta cualquier muestra de agresividad o timidez de los perros.

Él no sale en busca de problemas, pero si se les provoca, seguro que va a luchar por la justicia y por  proteger a su amo. Sin embargo, el  mal humor no es representativo de la raza como algunos afirman.

Generalmente es un perro muy tranquilo, poco excitable y con una muy baja tendencia a la destructividad, por lo que se suele adaptar a diversas familias y hogares.

Tienen una actitud para la guardia excelente, es sumamente desconfiado con los desconocidos y un excelente guardián.

Tienen una alta tendencia a ser dominantes con sus dueños  y con otros perros, principalmente los machos, ésta característica los hace bastante desobedientes y con una muy pobre respuesta a la educación y al entrenamiento de obediencia.

Incluso se han reportado casos de agresiones impredecibles hacia los propietarios por parte de ejemplares de ésta raza pero a decir verdad es muy probable que estos casos se hayan debido a individuos mal socializados y mal jerarquizados.

Es una raza ideal para las personas que quieren un perro guardián y tranquilo, poco ladrador y muy poco activo.

Tienen una muy escasa tolerancia a los niños, por lo que no es recomendable para familias con niños pequeños.

En resumen : cualquiera que considere la posibilidad de adquirir un Chow Chow debe estar preparado a disponer de tiempo y paciencia para proporcionarle una educación y entrenamiento de obediencia muy estricto desde la llegada del cachorro a la casa.

De lo contrario deberían optar por elegir  otra raza más acorde a sus posibilidades.

Podrás llevarte bién con un Chow Chow ?

El Chow Chow se distingue de otras razas, de muchas maneras diferentes, algo que pronto te enterarás. A veces, felino en sus actitudes de mantenerse al margen, evitando el afecto, independientes, real y obstinado-que no siempre les gusta ser abrazados y mimados por los niños y extraños por su piel suave y abundante.

Si hay niños pequeños en tu familia, no deberías elegir este perro, ya que no tolera a los niños y sus travesuras. Debes tener cuidado, podría ser agresivo con tus hijos e incluso puede morder.

Éstos son sus rasgos más distintivos:

"Yo primero" Sin embargo, el Chow Chow es un perro muy inteligente, y otra vez como un gato, no le importa demasiado como complacer a su amo, como otros perros comúnmente buscan. Él cree en sí mismo primero, su amo puede esperar. Al ser perros de caza, un Chow-chow no socializado no se lleva bien con los gatos o perros pequeños. Tampoco pueden convivir bien con grandes perros del mismo sexo.

El refuerzo positivo: Si piensas que podrás  romper su espíritu por medio de golpes para que te obedezca, piénsalo de nuevo porque se trata de una raza que no tolera el castigo físico.

Si le pegas, además de que  resulta cruel, no va a aprender la lección que estás queriendo enseñarle. El Chow Chow espera ser tratado con respeto y majestad y considera que  todos están obligados a darle eso. A cambio te respetará y será  leal a ti. Por ello, es necesario utilizar el refuerzo positivo para enseñarle todo lo que necesita saber más que usar la violencia o la fuerza.

A menudo la gente que ignora o que no entienden el carácter único y la naturaleza de esta raza suele malinterpretar esto, pero son perros de protección, territoriales y leales.

El el Chow Chow toma la vida familiar y su responsabilidad para con su amo muy en serio. Protegerá a la familia del dueño con su vida si es necesario y tal vez sea indiscutiblemente el mejor entre las razas de perros en esta materia.

Él es territorial también, y ferozmente protegerá la propiedad de su amo como si fuera  la suya. No creo que nadie pueda  eludir y entrar en una casa, si su mascota, el Chow Chow no lo permite.

El Chow Chow es bien educado, pero también puede ser terco por su instinto  de protección. A menudo es un perro de una sola persona, pero leal hasta el final. No le agradad que le toquen la cabeza, puede terminar en agresión, por lo que hay que manejarlo con guantes de seda.

Siendo una personalidad tan poderosa, que necesita un dueño de personalidad serena pero muy firme que sea justo con él. Si tienes esta actitud, serías el propietario ideal  para el Chow Chow.

Si no quieres tener que estar siempre encima de tu Chow Chow, es muy importante la socialización  desde cachorro, principalmente desde las 3 semanas a los 4 meses de edad, dándole una educación  con mano firme.

Si él tiene un aspecto exterior rustico o resistente, es en gran parte debido a sus orígenes y usos que se les daba. A esto se suma el hecho de que nunca tuvieron un propietario  que los eduque como mascotas domésticas, ya que fueron criados como perros de caza, algo que ha arrojado una sombra sobre su personalidad.

No es de extrañar que ahora tenga una personalidad introvertida e indiferente, y un poco demasiado individual. Al darse cuenta de esto, los criadores han estado tratando a la  raza Chow Chow para convertirlo en un perro de la familia, y han logrado una pequeña medida de éxito. En las sucesivas generaciones de Chow Chow, que bien podría olvidar el ceño fruncido y fomentar amor hacia el  Chow Chow por su carácter amable y lealtad.

Trata de educarlo, lo mejor que puedas, pero no esperes demasiada obediencia de él. Si él tiene que obedecer, primero tiene que ser capaz de razonar sus órdenes y sólo entonces llevarlas a cabo. Por lo tanto, la responsabilidad está en que debes  ser coherente siempre con él. No suele hacer amigos muy pronto.

De hecho, su aparición da lugar a todo tipo de mitos sobre su temperamento. La gente ve la mueca en su rostro, sus ojos hundidos y su gran melena que intimida  a los incautos extraños, y llevar a creer que él es agresivo y enfadado. Pero los que piensan así se equivocan debido a lo majestuoso de su porte  y a su indiferencia hacia la gente, especialmente los extraños  que piensan que todos los perros deben ser amables y cariñosos.

Él es selectivo para conceder su afecto a los que considera especiales y por lo tanto no suele congraciarse con nadie que quiera llamar su  atención.

Él tiene un "no me importa" en su actitud y no le importa lo que la opinión que la gente tenga de él. Por lo tanto, no se deje engañar por su ceño fruncido: de hecho, la próxima vez te encuentres con el ceño fruncido de un  Chow Chow ante ti, solo devuélvele una sonrisa.

Activo, ágil y aprende rápidamente: Algunas personas creen que un Chow de pelo corto es más activo, puede realizar trucos y es más rápido en la educación que su homólogo de pelo largo. Afirman que puede bailar sobre sus patas traseras, rodar, saltar y puede diferenciar entre "la mano" y "sacudir", siendo este último un comando muy útil  para secar su melena después de un baño.

Aunque la gente considera el Chow Chow una raza difícil, pocos saben que también pueden ser corteses y pacientes. Ellos no ceden fácilmente a usar correas y collares, pero  aunque de mala gana te permitirá ponérselo en su cuello.

Encontrarás que es un perro muy limpio, que puede ser fácilmente entrenado antes de que cumpla las  ocho semanas de edad. De hecho, si educas a un Chow Chow correctamente y desde temprana edad, vas a ver que toman con mucha facilidad la instrucción y la educación.

Su actitud a la limpieza también se puede ver en su cuerpo libre de olores y la capa que está generalmente libre de alimañas, haciendo de él un miembro muy simpático de la familia.

Un introvertido

Puede tolerar estar solo la mayor parte del tiempo mientras estás fuera en el trabajo, pero cuando estás en casa, él preferiría estar contigo a que se le mantenga en una jaula , atado o fuera de la casa. Él no puede soportar estar atado y muy lejos de la gente que él ama, y si cometes este error, pagarás  las consecuencias: se convertirá en un perro hostil y anti-social.

Naturaleza  ajustable

El Chow Chow puede vivir igual de feliz en una casa, en  un apartamento o  un condominio. Todo lo que necesita es bastante ejercicio, aunque el mejor ambiente para él sería una casa con un patio donde pueda  jugar todo el tiempo y tan a menudo como le gusta. También esto es necesario para mantener e forma a tu mascota para que no se vuelva perezoso.

No se sentirán cómodos en climas cálidos por  su gruesa capa y la sensibilidad al calor que lo caracteriza, por lo que no es la raza ideal para zonas con altas temperaturas.

Secretos Que debes conocer del Chow Chow

He pedido a algunos amigos y dueños de Chow Chow  me cuenten un poco sobre el temperamento y la facilidad de cuidar a un perro de esta raza, y he recibido muchas respuestas alentadoras.

Ahora, posiblemente te sientas  estimulado a considerar la posibilidad de adquirir  un Chow Chow. Así que, ¿A dónde ir a buscar  uno y cómo hacerlo? Vamos a ver.

En primer lugar, te recomiendo  que no contemples la posibilidad de comprar un Chow Chow  una tienda de mascotas o en cualquier otro lugar donde no sea  posible ver a los padres del cachorro antes de comprarlo. Será mucho mejor visitar un criadero bueno  donde se puede solicitar ver las razas disponibles y luego decidir.

Sobre esta base, se puede hacer una elección informada de un cachorro de buena raza, sólo por pasar un poco más de tiempo  en la búsqueda de los antecedentes del perro, si estás en conformidad con el estándar de la raza y si está predispuesto a tolerar las características desagradables de una raza como por ejemplo la predisposición a algunas enfermedades en particular.

Esta información puede evitarte no sólo un montón de dolor futuro, sino además evitar pagar  las facturas del Veterinario  también cuando sea necesario.

Características a tener en cuenta

Tu  Chow Chow  es muy probable sea una mascota con alta energía o simplemente un plácido dormilón. Los Chow Chow también son conocidos por ser tercos, obstinados, serios e introvertidos como también cariñosos, bondadosos y leales.

En tu Chow Chow, también puedes encontrar estos rasgos:

1- Se parece a un oso de peluche y por lo tanto viene a ser tan tierno y lindo.
2- Porta con orgullo una gran confianza.
3 -Es un perro de control, fiable y temible.
4 -Es intrínsecamente limpio y domesticado fácilmente.
5 -Es bien educado y tranquilo
6- Tiene Necesidades de ejercicio moderado, y deben ser ejercitados diariamente.

Aunque estas son las cualidades generales de un Chow Chow, es igualmente cierto que nunca se puede estar seguro de lo que tu cachorro llegue a ser cuando crezca. Esto es debido a que muchos cachorros de raza pura no crecen conforme a la norma.

¿Por qué no comprar un Chow Chow ?

Por otro lado, hay ciertas razones por las que  puede ser que No desees tener de un Chow Chow, tales como:

1- Es demasiado sospechoso o agresivo abiertamente cuando no ha sido socializado adecuadamente.

2- Tiene una tendencia  agresiva que se extiende a otros animales domésticos también.

3- Es muy tenaz y decidido y se resiste a que se los obligues a realizar cosas en contra de su voluntad. Por esta razón, debe ser manejado por un dueño experimentado y seguro de sí mismo, equilibrado, paciente y perseverante que sea el dominante de la manada sin tener que recurrir a la fuerza.

4- El Chow Chow necesita atención regular que incluye  el cepillado y el peinado, sobre todo si se trata de la variedad pelo duro.

5- Él arroja una gran cantidad de pelos durante casi todo el año.

6- Él sufre de problemas relacionados con la salud como por ejemplo, entropión y ectropión en los ojos, dermatitis, alopecias, displacía de cadera, etc.

7- Tiene la tendencia a ser muy  independientes lo que puede dar lugar a la terquedad y desobediencia a su amo.

8- También puede ser muy celoso de sus crías  o de las crías de otros animales domésticos, ya sean mayores o menores que él.

9- Ellos también son conocidos por matar a pequeños animales como los gatos y roedores, a menudo dejando a un ratón muerto en su puerta más por deporte que por  seguridad.

10- A veces son difíciles de entrenar. Por lo tanto, no se recomienda un Chow Chow si es la primera vez que tendrás un perro, o no estás en condiciones o no quieres trabajar para  mostrar a tu  perro que eres el jefe, el Líder en la casa.

Donde comprar de forma segura un Chow Chow

Hay tres vías para la compra  de cachorros de pura raza:

         La tienda de animales

         El criador ocasional en su  patio trasero

         El seleccionador de afición.

Tal vez la peor de todas es la tienda de animales. Aquí, los perros no son seleccionados según los estándares de la raza y a menudo se venden en lotes de venta al por mayor a tiendas de mascotas. Ellos se mantienen en jaulas hasta su venta, a menudo no socializados, no queridos e infelices.

Por lo tanto no son ideales para los hogares, ya que la falta de temperamento, la socialización inadecuada  y la falta de cuidados preventivos  pueden traer serios problemas en el comportamiento y la salud de un Chow Chow.

Es lógico que si un cachorro tiene un mal comienzo con un criador comercial de este calibre, tiene posibilidades muy escasas de convertirse en una mascota saludable, con buen comportamiento y hermoso. Por lo tanto, cuando estés por  seleccionar un cachorro, debes pensar con la cabeza en lugar de tu corazón.

Si te decides por  comprar ese perrito triste que está enjaulado en una tienda de mascotas o Veterinaria porque te da mucha pena; los problemas serán una constante en tu convivencia con el Chow Chow. Esta  será la opción incorrecta para ti.

El criador de patio trasero, o sea esa persona o  familia que tienen una pareja de Chow Chow y se deciden a generar algunos ingresos extras por medio de la venta de cachorros. Ellos compraron una hembra en una tienda de mascotas sin garantías de que pertenece a una buena línea genética  y luego comienzan hacerla reproducir sin ningún control ni asesoramiento profesional.
Pronto, la hembra da a luz a una camada de cachorros y seguramente no serán  de mayor calidad que sus padres.

Esto se debe a que a ninguna de las partes le importaba ir a investigar la historia física y genética y la composición de cada progenitor. Cuando la camada nació, la  atención  de la madre fue totalmente insuficiente al igual que a sus cachorros y menos aún se tuvo presente la importancia de la correcta socialización de los cachorros ya que permanecieron encerrados en jaulas u galpones, aislados de todo contacto con humanos, con otros perros y con otros animales. Te aseguro que todos éstos cachorros serán perros adultos con distintos problemas de conducta de diversa gravedad.

Otro problema común se origina cuando el criador desteta o separa de su madre a los cachorros antes del tiempo habitual ocasionando un mayor daño a estos cachorros privándolos de la necesaria vinculación con su madre, sólo para ser vendidos lo más rápido posible para que él pudiera hacer de nuevo su inversión en la madre.

El criador serio

En vez de comprar a un vendedor ignorante y sin corazón, busca  a un criador comprometido y serio o expositor. Estos criadores invierten  muchas horas estudiando las genealogías y linajes, evalúan y observan a sus perros sus por  defectos y virtudes, y todo el tiempo les dan su amor, cuidado y atención. Cuando vea estos criadores con sus perros en las exposiciones caninas, se puede ver los frutos de su trabajo.

Los Criadores trabajan  muy duro en la preparación y formación de sus crías antes de que se puedan  vender a buenos hogares. Por lo tanto, valdría la pena que tengas presente estas realidades prácticas a la hora de la compra de un perro de raza cualquiera sea que tengas en mente.

Por lo tanto, pregunta si la raza que estás considerando demandará elevados costos en las facturas del Veterinario, ¿cuánto tiempo se necesita para cuidar de los recién nacidos, la cantidad de tiempo que pasa con los compradores potenciales, si es muy costoso el apareamiento y la reproducción, también socializar y jerarquizar a los cachorros  antes de que sean perros de calidad para poner a la venta.

El Criador por Hobby

Este criador razas de perros toma ésta tarea como una afición y sin ánimo de lucro. Él es un criador muy responsable, cuyos intereses sólo son para producir el perro ideal de su raza y para mostrar los perros, de hecho, sus perros son sus mascotas y perros de exposición. A menudo sus perreras suben al sofá o la cama. Él trabaja duro para criar sólo lo mejor, sin preocuparse por el tiempo, la investigación, el dinero y el esfuerzo invertido.

Puedes confiar en él para hacer el análisis genético de cualquier problema de salud en su raza. Este criador tiene el compromiso de todos los perros que produce. Se vende sólo por referencia.

Casos en los que debes  evitar la compra de un cachorro:

Si los cachorros se venden en mercadillos, puestos ambulantes, hoteles y tiendas de animales, estos son los peores lugares para comprar  perros, allí están los criadores sin escrúpulos que producen crías en forma masiva solo para vender sus camadas para obtener una dinero rápido.
Ellos no se preocupan por la calidad, la salud o el temperamento del cachorro. Como producen  cachorros en grandes cantidades y tienen muchos menos gastos en la cría y cuidado de las camadas pueden vender a un precio mucho más barato.

Localización de un buen criador

Un criador con experiencia y buena reputación es la mejor persona para darle una buena calidad de cachorro. Él debe ser capaz de mostrar el resultado de sus acciones siendo capaz de sugerir un perro  acorde a tus necesidades y estilo de vida.

La cría de perros de calidad es un trabajo duro, ésta tarea no es para cualquier persona improvisada. Se necesita práctica en el conocimiento adquirido por la exposición constante a los criadores en las exposiciones caninas. Puedes ponerte en contacto con estos criadores en un catálogo llevado a cabo por el AKC. El Chow Chow Club Inc., los clubes nacionales  de raza Chow, etc.

Un buen criador no produce en grandes cantidades, por lo que tendrá que esperar a que tenga disponible en su tiempo una buena camada de cachorros. Te va a preguntar un montón de cosas para asegurarse de que eres la persona adecuada para tener un cachorro de esa raza. A su vez, tu también debes preguntarle todo lo que consideres necesario para realizar una correcta elección.

Qué pedirle al criador

Cuando vas  a mirar a los cachorros, debes realizar  las siguientes preguntas:

¿Tiene pedigrí para el cachorro?

¿Los  padres del cachorro han sido radiografiados para determinar si son libres de displasia de cadera?

¿El perrito sufre de entropión?

¿Qué garantías se ofrecen? ¿Qué sucede si el cachorro no se activa de acuerdo a la garantía?

¿Puede ser reemplazado o se devolverá el dinero?

¿El  padre y la madre están  disponibles para que los puedas ver?

¿Tiene los papeles del registro AKC  para mostrarte?*

¿sus cachorros vienen con registro de la AKC?

¿Cómo son  los padres de este cachorro?

¿De dónde provienen los padres?

¿Qué vacunas se les han dado?

¿Están libres de parásitos internos y externos?

¿Qué es lo que come? ¿Es alérgico a algo?

¿Desde cuándo ha estado criando Chow Chow?

¿Cuántos cachorros  se producen cada año?

¿Ofrece una garantía de salud?

¿Está afiliado a algún club del perro regional o nacional?

Pruebas de salud Qué han hecho en los padres de la camada?

Qué pruebas de temperamento y socialización se han realizado?

¿Qué objetivos tiene el criador con el programa de cría y cómo el criador va camino  de lograrlo?

¿Cuáles  son los puntos fuertes y débiles en la raza y  cuál es el programa para mejorarlos?

¿Qué tipo de contrato realiza el criador tiene para los perritos que vende?

¿Cuántos campeones han tenido?

¿Cuántos campeones han criado?

¿Es uno de los padres del cachorro un campeón? O sus abuelos?

Si es así, ¿existen certificados de campeonatos  AKC o fotografías para demostrarlo?

Cómo elegir tu cachorro

Asegúrate de ver al menos una camada de calidad de ese criador antes de comprar. Una vez que hayas visto una camada buena, harás una mejor opción, porque sabrás  las similitudes entre éstos  cachorros y el que estás por comprar en cuanto a salud y comportamiento.

Cuando llame para consultar sobre un cachorro, debes hacer tantas preguntas como te sea posible a través del teléfono. Si encuentras que no hay  respuestas adecuadas, sabes que no están bien informados y por lo tanto no consideres comprar tu cachorro en ese lugar.

Los criadores responsables no venden cachorros de menos de ocho semanas de edad. Deben estar libres de parásitos y debe mantenerse limpios y en un entorno higiénico. No compres un cachorro de un entorno sucio o que se desarrollen problemas de parásitos.

Mira si el cachorro está alerta y activo, pero no ansioso. No debería haber un goteo de la nariz, y debe ser la lengua azul. ¿Tiene un hocico corto ancho, huesos pesados y el pecho amplio y gran cuerpo. Ahora, lo bajas al suelo y lo haces caminar. Si se mueve libremente, está todo bien aparentemente.

Si seleccionas un cachorro Chow Chow de buena calidad, significa que cumple con el estándar reconocido por el AKC. Pídale al criador que le diga las diferencias entre los cachorros que son de buena calidad para mascotas.

Comprensión de la jerga del Criador

Si no puedes entender la jerga típica, la comunicación con su criador, será muy difícil. Por lo tanto, debes obtener la verdad sobre lo que él quiere decir cuando dice lo siguiente:

Mostrar potenciales: Para ser de calidad, el cachorro deben pasar un examen ortopédico básico a la edad de 10-12 semanas. También debe tener un tipo excelente de la raza.

Cachorros para Mascota: sanos y hermosos, estas crías pueden tener un pequeño defecto en ellos que los hace no aptos para la reproducción o exhibición, por ejemplo, una mala mordida, etc.

Ten en cuenta que tu perro es tu responsabilidad. Incluso ahora su vida y sus cuidados dependen de vos. Por lo tanto, deberás dedicar tiempo, esfuerzo y paciencia para criarlo y educarlo.

¿Cómo encontrarle un nuevo hogar en caso de que no puedas seguir cuidando de tu nuevo cachorro?

Considera enviar a tu cachorro a cualquiera de los siguientes sitios:

Los refugios para animales:

Los refugios y las sociedades protectoras tienen el propósito de cuidar a los animales maltratados y no queridos. Ciertamente no son el lugar  ideal donde dejar  tu mascota no deseada. A pesar de que se admiten cerca de 100  perros cada día en los refugios, algunos de ellos nunca saldrán del refugio para ir a un buen hogar.

Además, la reputación de tu Chow Chow puede ser un obstáculo ya que muchas personas tienen miedo del Chow Chow. Así, algunos refugios no los aceptan en adopción. Además, si es viejo, tiene menos  posibilidades de ser  aceptados en adopción.

El Nuevo cachorro llega a casa

Si te has decidido por llevar un Chow Chow a casa, eso no es suficiente. Necesitas que tu casa esté  lista para él.
Vas  a tener varias cosas que hacer en la casa. Después de todo, los cachorros  se parecen mucho a los bebés, lo que los hará estar deseosos de explorar todos los rincones de tu casa.

Pero, ¿cómo sabes que tu casa es segura y está lista para tu Nuevo Chow Chow?

Comprueba lo siguiente

Elimina de tu casa todos los productos venenosos ¿Has limpiado la casa de todos los elementos tóxicos y están fuera del alcance de tu cachorro? Si no es así, ahora es el momento de guardar productos de limpieza, detergentes, lejía, desinfectantes, insecticidas, quitamanchas, fertilizantes, bolas de naftalina y anticongelante en los gabinetes o en lo alto de las estanterías.

Cuidado con las plantas del Jardín

Si él es un masticador de plantas o si tiende a masticar  el césped, no te preocupes, esto es natural. Pero si se torna un hábito de aquí en adelante y no para de destruir e ingerir las plantas  puede intoxicarse e incluso morir.

Debes quitar  todas las plantas que pueden resultar tóxicas o peligrosas para tu perro ¿Tienes plantas que amenazan la vida en el hogar? Incluso el  albaricoque, uvas, espinaca y el tomate son peligrosos para tu cachorro.

También puedes preguntar a tu Veterinario por otras plantas que pudieran afectar a la salud de tu mascota y poner en riesgo su vida, esto es diferente según cada país o región, pero en América Latina la situación es similar en todos los países.

Si no estás seguro de si la planta que tu cachorro se ha comido es venenosa o no,  visita una lista detallada de plantas de interior venenosas en internet.

Acá te doy una lista de las plantas Toxicas más comunes para perros:

Tanto las de interior como las de exterior, pueden resultar tóxicas e irritantes para los perros.

Filodendro, Crotón, Acebo, Adelfa, Hiedra, Flor de Pascua o Poinsettia, Crisantemo, Ricino, Azalea y Rododendro, Dieffenbachia, Yuca, Muérdago, Cala, Narciso, Lirio, Ciclamen, Amarilis y Tulipán , Jacinto, Sansevieria o Lengua de tigre, Eléboro, Azafrán, Hortensia, Geranio, Costilla de Adán, etc.

Los Síntomas de intoxicación por plantas generalmente son digestivos; vómitos y diarreas, puede haber también problemas de piel, intoxicación del sistema nervioso central con incoordinación, delirio y como,  también reacciones del sistema cardiovascular con descenso de la presión arterial y paro cardíaco.

Guarda los objetos peligrosos

Mucho cuidado si hay  cables eléctricos colgando o clavos sueltos por ahí? Si hay tales objetos peligrosos debes recogerlos y guardarlos de inmediato.

Siempre Supervisar

No dejes  que tu cachorro esté solo sin supervisión ya sea dentro o fuera de la casa. Además, recuerda mantenerlo alejado de los balcones, pórticos superiores y/o sitios donde puedan deslizarse a través de las aberturas.

Debes mantener  el  baño cubierto: A los cachorros a veces les gusta jugar en el agua del inodoro. Esto es perjudicial para él, puede tragar el líquido  limpiador de WC.

Dejar los objetos cortantes fuera del camino: Guarda todos los objetos punzantes, agujas de coser y alfileres lejos del alcance del cachorro, porque si se traga algunos de estos objetos, pueden dañar la boca y los órganos internos.

No ates cintas alrededor del cuello: El puede masticarlas  y esto puede conducir a problemas digestivos o  estrangularse a sí mismo si la cinta se ve atascada  en algo.

Accesorios necesarios para tu Chow Chow

Recipientes para la comida y el agua

Selecciona  recipientes sólidos y estables que no se caigan cuando come o bebe. ¿Son fáciles de limpiar? Inicialmente, compra tazones pequeños y luego a medida que crece, le compras más grandes.

De esta forma no va a comer en exceso para su edad, ni se le caerá  su recipiente de agua cada vez que se acerca a beber.

Collares

Es cierto, hay una gran variedad de collares livianos disponibles para tu cachorro. No importa cuál elijas, adjuntar una etiqueta de identificación con nombre, su dirección y número de teléfono sería muy útil en casos de que se extravíe.

Te recomiendo que  su primer collar ser de nylon ligero o de cuero. Para saber la talla de collar que necesitará debes  medir la circunferencia  del cuello y añadir dos pulgadas a la misma.

Para asegurarte de que el collar le quede bien, desliza dos dedos entre el collar  y el cuello de tu cachorro.

Si puedes pasar tus dedos sin dificultad; el tamaño es correcto. Pero si hay espacio de sobra, se necesita un tamaño más pequeño, y si los dedos no caben cómodamente, el tamaño del collar es demasiado pequeño.

Tu perrito puede tomar un poco de tiempo para adaptarse a su collar, por lo que le deberás dar este tiempo y ser paciente con él hasta que se acostumbre.

Correa

Las correas  también vienen en distintas longitudes y estilos, como el cuero, nilón y retráctiles. Si compras una correa de 1 metro y medio a dos de largo te servirá tanto como correa para entrenamiento  y como correa de paseo.

Siempre mantén tu perrito con una correa a menos que esté en tu patio cercado. En muchas partes del mundo hay leyes que exigen que todo perro sea paseado con collar y correa y en algunos casos con bozal, por lo que es obligatorio mantener a tu cachorro con su correa en todo momento. Si está suelto, puedes ser multado o si realiza sus deposiciones en la vía pública debes juntar sus excrementos y limpiar correctamente la zona.

Higiene

Para el Aseo debes  invertir en una serie de herramientas, pero esto dependerá de la raza y de la longitud del pelaje. Para las razas de pelo corto, comprar un cepillo con cerdas naturales, un guante de  mano, un peine de metal con una robusta gama de dientes, peine anti pulgas  y una cardina para  las razas de pelo largo o que pierden mucho pelo.

Juguetes

Para el ejercicio de tu cachorro debes comprarle algunos juguetes, ya que esto le ayudará a hacer ejercicio y disminuir  sus ansias de mascar. Escoge  juguetes diseñados específicamente para cachorros, los que no pueden ser fragmentados, rotos o ingeridos. Los que son  divertidos y seguros son los chips de cuero o nylon para masticar  y las pelotas de goma dura que no quepan  en la boca de tu perro.

Los Cuidados de la salud del Chow Chow

Todas las razas de perros son propensas a una serie de problemas de salud, y lo mismo sucede con los Chow Chow. En ellos, las más importantes son la Displasia de cadera, la Luxación de la Rótula  y el Entropión en los ojos.

Pero las posibilidades de que tu cachorro tenga Displasia de Caderas se reducen al mínimo si se lo compras a un criador registrado que realiza las radiografías de  caderas de los perros de su plantel de reproductores y los examina para determinar que sean Libres de Displasia  antes de que se reproduzcan.

Pero lamentablemente se sabe que alrededor del 50 por ciento de todos los Chow Chow sufren de displasia de cadera.

Displasia de cadera: Su causa se debe a que la articulación de la cadera  se deforma y adquiere un formato incorrecto que resulta en la imposibilidad de retener la cabeza del fémur perfectamente articulada a cavidad de la cadera.

A menudo, conduce al dolor, cojera y la artritis. Sin embargo, la buena noticia es que esta condición, aunque congénita, se pueden tratar con cirugía.

Debido a que es una enfermedad  congénita, un perro displásico producen casi siempre cachorros displásicos. Por lo tanto, para asegurarte de que estás llevándote a casa un cachorro sano, es imperativo que pidas ver el padre y la madre, y preguntes si son Libres de Displasia de Cadera.

Si no, pide ver un certificado otorgado por la fundación ortopédica para los perros libres de Displasia.

No siempre creas lo que oyes, espera a ver el certificado que demuestre que son saludables y libres de esta enfermedad. Pide una copia del mismo para que puedas mostrar a tu veterinario. Además, le preguntas si te garantiza un cachorro libre displasia de la cadera por lo menos durante dos años.

Entropión

Otra condición médica que sufren frecuentemente los perros Chow Chow es el entropión. Comprueba si tu Chow Chow tiene ojos llorosos. Si lo hace, es muy posible que sufra  de entropión, una condición causada por una anormalidad del párpado en la que los párpados del perro se vuelven hacia adentro en lugar de hacia el exterior.

Esto irrita los ojos y, si no prestas atención a éste punto te puedes llevar una  mascota que va camino a la ceguera. Si el Entropión se detecta a tiempo, se puede corregir con cirugía.

El Entropión es el enrollamiento de los parpados en los ojos, comúnmente el parpado de abajo. Lo cual irrita la superficie del ojo (cornea) y a la larga puede causar impedimento visual, debido al roce constante de los pelos y/o pestañas en la cornea, generando el mismo efecto que una lija de papel en una superficie lisa y suave, mediante pequeñas raspaduras,

Por lo general, es congénito o hereditario, aunque el  entropión también puede ser adquirido en la edad adulta debido a una lesión en el ojo o una infección. Sin embargo, como esto no siempre es evidente en los cachorros, tú debes tener cuidado de comprobar esto al seleccionar un cachorro. Los padres del cachorro deben tener los ojos claros, secos y brillantes.

Pero si ves los párpados inflamados o secreción nasal, o los ojos o con costras, debes saber inmediatamente que ese cachorro está sufriendo de una infección en los ojos y que debe ser tratado por un veterinario sin demora.

Luxación de la Rótula

La rótula es el hueso pequeño, plano y móvil en la parte frontal de la rodilla de tu Chow Chow, éste puede ser es desplazado de su ligar normal dando lugar a la Luxación de Rótula, es otro de los problemas hereditarios del Chow Chow, a menudo debido al exceso de peso. Pero esto también puede ser corregido quirúrgicamente.

Intolerancia a la anestesia

Los propietarios de Chow se preocupan de que sus mascotas sean intolerantes a la anestesia, dando lugar a complicaciones en una  cirugía y la muerte durante la misma. Esto se debe a que esta raza se dice que tienen el corazón pequeño, en comparación con su peso corporal, y puesto que la anestesia se administra de acuerdo con el peso corporal, a menudo se les da una dosis mayor a la que su sistema Cardio-Vascular tolera lo que hace que su corazón deje de funcionar .

Rotura de Ligamentos

El Chow Chow tiene las piernas traseras tan rectas  que la angulación no es suficiente, lo que predispone a la rotura de los ligamentos cruzados. Es posible que se rompan  en el ejercicio vigoroso. O cuando persigue  una pelota, se detiene y luego re-inicia bruscamente la marcha  y comienza a llorar de dolor y a su vez renguea. Cuando se queda cojo desde hace algún tiempo, te das cuenta de que necesita atención médica inmediata.

Diabetes

Uno de los trastornos hormonales más comunes en perros es  la diabetes. Es causada por que el páncreas produce cantidades insuficientes de insulina, lo que afecta el sistema endocrino y al metabolismo normal del azúcar en la sangre, que comienza a aumentar  peligrosamente afectando esto diferentes órganos y sistemas del cuerpo.

Las mayores frecuencias de diabetes se da en perros de entre cinco y siete años, de los cuales las perras obesas o pasadas de peso son más propensas. Siempre que un perro es obeso presenta un mayor riesgo de padecer Diabetes Canina.

Si tu Chow Chow  sufre de diabetes, notarás que el bebe más agua  de lo habitual, orina con más frecuencia e incluso podrá hacerlo dentro de la casa, y perder mucho peso.

Con el fin de prevenir la diabetes, tu perro debe ser  examinado por el veterinario cada año, con los exámenes de orina y de sangre como parte del chequeo de rutina. Cuanto antes se detecta la diabetes, mayor será la posibilidad de tratarla a tiempo. Aunque no hay cura para la diabetes, sí puede ser controlada.

El tratamiento generalmente consiste en inyecciones diarias de insulina.Ø El  Veterinario será quién te enseñe la mejor forma de administrar estas vacunas y adoptar un calendario. Hay que controlar a tu perro como responde  a las inyecciones de insulina en sus  diferentes dosis.

Existen pruebas de orina con tiras reactivas que se puede obtener de una farmacia cercana o tienda de animales para el control en el hogar de ésta enfermedad. Estas tiras te indican los niveles de azúcar en la orina y de acuerdo a esto se reduce o se aumenta la dosis de Insulina.

Si mantienes un registro de los resultados de estas tiras reactivas, la dosis de insulina administrada y los patrones de alimentación de tu perro y su actitud, podrás realizar un buen control de ésta enfermedad, además de que también ayuda a tu Veterinario a predecir cualquier problema futuro.

La alimentación del perro diabético: Dale a tu perro una dieta balanceada rica en fibras y en proteínas con las grasas y los hidratos de carbono restringidos.

Asegúrate de darle de comer a la misma hora cada día, además también le das siempre la misma comida, ya que esto tendrá un efecto sobre los niveles de su azúcar. Son muy útiles los Alimentos Balanceados específicos para perros Diabéticos que se pueden conseguir en las Veterinarias

Es importante también un buen  régimen de ejercicios para ayudar a controlar los niveles de azúcar en sangre y mantenerlos constantes. Si decides pasear a tu perro, o jugar con él durante unos 20 minutos al día sería ideal.

Si tienes una perra a la que han esterilizado, como esto tiene un efecto sobre las hormonas femeninas habrá que ajustar más la dosis de insulina. Y no te olvides de darle todo tu amor y comprensión, ya que seguro que tu Chow Chow  no entiende su estado.

Glaucoma

Es una condición óptica dolorosa y grave, aquí la presión dentro del ojo aumenta y puede conducir a la ceguera, si no se detecta o si no se comprueba a tiempo. En los perros, esta es la principal causa de ceguera y se debe a aumento de la presión del líquido dentro del ojo. Si la presión no se reduce, se producirán daños permanentes en la retina y  finalmente en el nervio óptico provocando una  ceguera permanente.

La ceguera puede establecer en un plazo de 24 horas si la presión del líquido es muy alta o muy lentamente durante semanas y meses si es leve, pero en todos los casos, es extremadamente doloroso.

El glaucoma puede ser primario o secundario debido a una variedad de trastornos oculares, tales como luxación del Cristalino, los tumores del ojo, y la uveítis o inflamación del iris.

Se puede sospechar de Glaucoma si ves a tu perro frotando sus ojos y se ven  rojos o tienen un aspecto turbio debido a una hinchazón de la córnea y además  puede haber una sensibilidad a la luz, y el perro buscará la oscuridad.

También pueden verse sus ojos  más grandes o como si estuvieran saltados hacia fuera de la órbita ocular. El perro con Glaucoma puede perder su apetito y estar deprimido.

La Emergencia del Glaucoma Agudo: En tal situación, el veterinario debe comenzar el tratamiento inmediatamente para salvar la visión del perro o puede resultar en daños irreversibles a la retina y el nervio óptico en sólo unas horas de aumento de la presión del líquido intraocular.

El tratamiento del glaucoma: Con el fin de salvar su vista, la cirugía inmediata es necesaria.Ø Inicialmente, tu veterinario puede aplicar la terapia médica de emergencia para luego remitirlo a un centro Veterinario especializado en Oftalmología.

Problemas de la piel, problemas hormonales y alergias

El Chow Chow también puede sufrir  enfermedades de la piel y problemas hormonales. A menudo son problemas congénitos, y casi nunca son evidentes a simple vista en las crías. Una vez más, por lo tanto, tendrás  que investigar con el criador sobre los padres del cachorro, si se encuentran  saludables o tiene algún problema con su apariencia o temperamento, en caso de ser así te recomiendo que te abstengas de comprar ese cachorro.

Los Problemas de Piel  incluyen: los parches  calientes (Dermatitis Piotraumática Aguda) y las alergias. Si tu mascota se rasca un demasiado o tiene la piel irritada y se ve roja e infectada, le debes mostrar al Veterinario inmediatamente.

Golpes de Calor

Si dejas a tu perro en una zona caliente y sin ventilación, o en el sol, por un buen rato sin posibilidades de que se resguarde a la sombra puede morir de un golpe de calor. Son muy sensibles  a la humedad muy alta, sobre todo si la temperatura sube por encima de 40º c.

Para evitar esta situación, debes mantenerlo fresco en una zona de sombra o en  la sala, con posibilidad de descansar a la sombra. Si todavía continúa incómodo, llama a tu Veterinario, pero mientras tanto lo mojas con agua fría o toallas empapadas con agua fría.

Dilatación y Torsión Gástrica

Si come demasiado y además realiza actividad física inmediatamente después de comer puede  sufrir de Dilatación o Torsión gástrica, una enfermedad potencialmente mortal, repentina que se ocasiona  porque  el estómago se llena con aire y gira sobre su propio eje  quedando retorcido e impidiendo la circulación del contenido gástrico hacia el intestino e interrumpiendo además la circulación sanguínea normal. La muerte puede sobrevenir en 24 hs.

Higiene y Belleza del Chow Chow

Uno de los rasgos más entrañables de un Chow Chow es su melena leonina grande y su hermoso pelaje.  Debido a esto es

que es muy importante el cuidado y el mantenimiento de su piel y pelaje.

Si bien es cierto que lo puedes hacer tu mismo, te recomiendo que dejes ésta tarea en manos de un experto en la materia, un  peluquero canino experimentado.Te garantizo que los resultados serán muy diferentes, podrás lucirte con tu Chow Chow y te aseguro que por la calle la gente querrá saber cómo haces para mantener a tu perro tan bello.

Lo que si debes hacer tu mismo es cepillarlo diariamente entre cada visita a la peluquería. La frecuencia de estas visitas sería idealmente una vez por mes.

Comienza sus sesiones de cepillado en cuanto  tu cachorro llegue

a casa y no te preocupes si es sólo de seis semanas o algo más. Nunca es demasiado pronto para comenzar con su rutina de cepillado y cuidados de su pelaje.

Al Chow Chow le encanta estar bien limpio, cepillado y magníficamente presentado.

Esta rutina de mantenimiento de la estética de tu Chow Chow, no sólo es complacer  su vanidad, sino además también te ayuda a mantener su aspecto majestuoso y una actitud elegante e imponente en su porte.

Por último, te ayudará a forjar una relación más estrecha y mejor entre tú y tú Chow Chow.

¿Qué equipo se necesita?

Para hacer un buen trabajo  en el menor tiempo posible se necesita el equipo apropiado.

Estas herramientas son fácilmente disponibles en una  tienda de mascotas. Pero recuerda que todas las cosas buenas de la vida no son gratis, así que tienes que pagar por la calidad.

Si utilizas una tabla o mesa sólida  para hacer ésta tarea te dará un mejor control del perro y te ahorrarás dolores de espalda. También puedes crear una tabla utilizando materiales baratos que se encuentran en la ferretería.

Si optas por no llevarlo a la peluquería y realizar tú mismo todas las tareas  vas a necesitar lo siguiente:

1- Un baño de tina para tu mascota, puede usarse una bañera para personas que esté en desuso.

2- Un peine de acero mediano o grueso

3- Un peine de dientes finos con un mango

4- Tijeras  de aseo bien balanceada y afiladas.

5- Una Cardina o Cepillo de Pinches

6- Un corta uñas y un producto llamado "Quik Stop" que es simplemente un polvo coagulante o anti-sangrado ya que muchas veces cuando le cortas las uñas puede aparecer un pequeño sangrado en aquellas uñas que cortaste demasiado cortas, entonces simplemente le colocas un poco de éste producto y santo remedio.

7- Un aerosol abrillantador para resaltar el brillo de su manto y un champú acondicionador.

Utiliza  champús destinadas exclusivamente para los animales domésticos, no uses el tuyo, los perros necesitan un champú con un equilibrio del pH diferente.

8- Un secador, se puede utilizar ya sea la variedad de mano o los de alta potencia.

Baño

Con tus herramientas en la mano, puedes comenzar el procedimiento de preparación.

Baña a tu Chow Chow  cada 15 o 30 días, no más de esto, no es necesario.
Antes de bañarlo, debes comprobar que no existen pelos muertos y sueltos. Quita estos con un cepillo, luego moja  su manto a fondo y aplica el champú, teniendo cuidado de no dejar que el líquido entra en sus ojos. Frota y masajea intensamente hasta generar  una buena espuma, y vas agregando  agua si así lo requiere.

Recuerda, el champú tiene que llegar  hasta su piel, penetrando por todo el espesor de su capa.

Enjuaga bien y agrega champú hasta formar abundante espuma de nuevo.

Usa  un paño para limpiar la cara, una vez más, teniendo cuidado de mantener el champú  lejos de los ojos y los oídos.

Es muy importante aclarar que debes enjuagar perfectamente a tu perro ya que no debe quedar restos de champú en su manto porque  puede irritar la piel y causar "parches calientes" que son muy doloridos y necesitarán atención Veterinaria para curarse. La regla de oro es enjuagar hasta que el agua salga clara, y seguir con otro enjuague, para estar seguro.

Aun  todavía en la tina o bañera, sécalo, asegurándote de que no ha quedado agua en sus oídos.
Ahora, para proceder al secado debes colocarlo sobre una mesa. Inicialmente, es posible que necesites la ayuda de un miembro de tu familia o amigo, para mantenerlo quieto, no importa lo mucho que lo desee o le guste, se tiene que quedar bien quieto hasta que termines el proceso de secado, si no tienes alguien  que te ayude puede saltar de la mesa y correr por la casa.

Una vez que se acostumbra a tu  forma de trabajo, se encontrará tan cómodo que se pondrá a dormir mientras se seca su manto.

Comienza con la capa de pelo en la zona del estómago y las piernas, hasta llegar  el final de su columna vertebral.

Dirige el aire del secador sobre su manto hacia abajo  ayúdate con el cepillado también llevando su pelaje hacia abajo.

Debes secar muy bien sus patas traseras y alrededor de sus genitales.

Por supuesto que puedes hacer la mayor parte de éste trabajo tu mismo, con un poco de ayuda de otra persona. Todo lo que necesitas es un buen cepillo justo para adaptarse a la textura de su pelaje, un corta uñas y un peine de dientes finos para pasar a través de su pelo sedoso y eliminar a las pulgas o restos de suciedad.

Para conseguir que tu perro se acostumbre a toda ésta tarea, es necesario enseñarle  a comportarse apropiadamente para poder trabajar tranquilos y hacer las cosas bien sin lastimarlo y sin lastimarte tú.

Empieza cuando todavía es un cachorro, acostúmbralo a tocar

todo su cuerpo, ponerse de pie, sentarse y echarse de lado a medida que se lo ordenes. Debe acostumbrarse a tu tacto, al uso de un cepillo suave y un paño grueso.

Pero si no puedes lograr que permanezca  inmóvil, coloca un tapete en la mesa de la cocina y trabaja con él allí. Todo lo que necesitas es paciencia y tiempo para enseñar  a tu perro a permanecer tranquilo y  confiado.

Si el pelaje está enredado, tendrás el trabajo de desenredarlo con suavidad con tus manos y  pasando el cepillo a través de los nudos y tratando de no irritar ni lastimar s su piel.

Alternativamente, podrías reducir sus áreas anudadas, pero hazlo con mucho cuidado para que no se lesione ni se inflame su piel. Pero si no te atreves a realizar ésta tarea tu mismo o no puedes soportar la idea de causarle algo de dolor, te aconsejo llevarlo a un peluquero profesional para que haga todo lo necesario.

Tu Chow Chow puede perder  pelo de forma continua, especialmente en el calor del hogar de un invierno seco. Pero los perros de doble capa son conocidos por arrojar una gran cantidad de pelo dos veces al año, con pérdida de lanilla o sub-pelo de sus patas traseras y luego del resto del pelaje.

Su pelo puede parecer desagradable en éstos momentos, principalmente antes de que el nuevo pelo haya salido. Puede tomar un mes o más para el cambio de la capa entera, o sea que esté cubierto por completo.

Comienza todas éstas tareas de tu Chow Chow desde cachorro: Los buenos hábitos de aseo  deben enseñarse sin falta en el cachorro, debes enseñarle a sentarse, pararse o acostarse para poder examinar y trabajar en todo su cuerpo y manto.

El Aseo en el verano

No cometas el error de rasurar su manto en el verano, sólo para aliviarle  el calor. Tal vez no sepas  que la gruesa capa del Chow Chow está especialmente diseñada para protegerlo del calor y del frío.

Su capa ayuda a aislar la  piel de la temperatura y de los rayos solares. Así que, si le rasuran, no lo harán sentir más fresco, y sin duda causará problemas en la piel y  posiblemente quemaduras solares.

En su lugar, puedes cepillarlo prolijamente  para eliminar  los pelos muertos.

Es muy importante secarlo muy bien luego del baño en el verano, y esto es un procedimiento largo y tedioso, para el cual se necesita un buen secador de pelo para perros, el de humanos no te servirá porque el volumen de aire que produce es muy pequeño y no podrás secarlo bien, e incluso es muy probable que te tardes 3 horas o más y termines fundiendo el secador de mano.

No secar perfectamente bien un Chow Chow  después del baño produce retención de  humedad en el manto  y causa los famosos

“Parches Calientes “o “Dermatitis Piotraumática “muy dolorosos y bastante engorrosos de curar.

Los Parches Calientes aparecen  de un día para otro, pueden crecer desde un pequeño punto hasta una enorme zona si pelos, humedecida, roja y caliente, con supuración y mucho dolor.

Generalmente el perro trata de aliviarse el dolor mordiéndose a sí mismo en la zona afectada, lo que produce el empeoramiento del proceso.

Aunque su causa puede ser la humedad por mal secado también se cree que existen muchas otras causas de Parche Caliente y algunas veces es aún desconocida.

Puede ser debido al jabón o champú irritantes o mal enjuagados durante el baño, también las infestaciones por pulgas, heridas, alergias y trastornos hormonales.

Para aliviar la picazón, puedes aplicar algunos  medicamentos para la piel, tales como cremas y ungüentos con antibióticos y antiinflamatorios. Existen muchos productos de diferentes marcas y con distintas drogas que puedes conseguir  en las Veterinarias.

Tu Veterinario puede recomendar inyecciones de esteroides anti-inflamatorios y analgésicos  para reducir la inflamación y el dolor. Esto es un problema común en la vida del Chow Chow.

Realizar tú mismo el trabajo de aseo e higiene de tu perro puede ser muy positivo para construir una muy buena relación con él, puede reforzar su comportamiento de manada y de subordinación a tu Liderazgo, y te aseguro que esto es extremadamente útil para conseguir una relación sana y agradable con tu Chow Chow por muchos años.

Selección de una Peluquería Canina

Si estás seguro de que no tienes el tiempo ni el deseo de realizar tu mismo la tarea de aseo e higiene, tendrás que llevarlo  a un peluquero especializado. Para ello, necesitas seleccionar con cuidado donde lo llevarás. Debes estar satisfecho con el trabajo y el trato hacia tu perro.

Además, muchos Veterinarios también tienen servicio de Peluquería Canina  en sus clínicas, así que podrías optar por llevar a tu mascota allí.

Pero si no tienen un centro de peluquería, seguramente tu Veterinario podrá recomendarte  una buena. Alternativamente, podrías pedir referencias a tus amigos que son dueños de perros de raza Chow Chow, o en residencias de animales que no tienen un servicio de aseo, en las  tiendas de mascotas, y principalmente en los criadores de ésta raza.

Deber recopilar todas  estas recomendaciones, teléfono o direcciones e-mail  para  preguntar acerca de peluqueros y otros servicios complementarios. Por lo general, un buen peluquero no necesita tranquilizar a tu perro antes de entrar a trabajar en él. Pero si tu perro tiene un problema de conducta o si es un perro agresivo o muy temeroso, es posible que necesite un tranquilizante para poder realizar la tarea de la mejor forma y sin lastimarlo.

Antes de decidirte por una Peluquería Canina, visítala y hazle todas las preguntas que se te ocurran hasta que quedes  satisfecho. Mira alrededor del local para ver si está bien iluminado, que él y sus ayudantes manejan a los perros con delicadeza y consideración especial cuando sea necesario, y que los champús y productos para pulgas y garrapatas que usan sean de buena calidad.

Tu responsabilidad

Con el fin de obtener el máximo provecho de cada visita al peluquero, esto es lo que puedes hacer:

1- Enseña a tu Chow Chow a quedarse de pie cuando se lo ordenas para que el peluquero pueda hacer su trabajo sin que tu perro oponga resistencia. Debes darle clases de obediencia para esto, o sea poner en práctica todo lo que te enseño en mi Libro “Como Educar a tu perro paso a paso “

2- Cepilla su manto regularmente para evitar nudos y pegotes  para que el peluquero no pierda tiempo haciendo ésta tarea y pueda dedicar todo el tiempo a dejártelo elegante.

3- Practica desde cachorro el “Entrenamiento del cajón” que te enseño en mi libro Como Educar a tu perro paso a pasopara que aprenda a sentarse y esperar en silencio hasta que le toque su turno en la peluquería y luego mientras lo secan y espera regresar a tu casa.

4- Advertir al peluquero de los malos hábitos de tu mascota o las cosas que no le gustan o no tolera muy bien para que el Peluquero se prepare y proceda como corresponde, tome las precauciones necesarias  y no tarde tiempo extra inútilmente o corra riesgos de recibir un mordiscón de parte de tu Chow Chow  y un coscorrón de parte del peluquero a tu perro.

Como Cuidar la Salud de su piel y pelaje

Comprueba que  tu perro no presenta cortes, heridas, pulgas, erupciones cutáneas, golpes, garrapatas u otros parásitos en su manto o las orejas sucias. Si él tiene pulgas, utiliza un peine de dientes finos para extraer  las pulgas y colocarlas en un tazón de agua jabonosa.

Si las garrapatas están muy por debajo de un montón de pelo de la capa,  debes retirarla con pinzas o con los dedos y colocarlas en un frasco de alcohol.

Para ello, toma  la garrapata por su cuerpo, haciéndola girar hacia  los dos lados y luego tira suavemente. Usa tenazas o pinzas para eliminar también cualquier arista de hierba, semillas o ramas cubiertas de espinas.

Pero mejor que tener que retirar las pulgas y garrapatas es evitar que éstas puedan subirse al cuerpo de tu Chow Chow, ya que al retirarlas ya habrán provocado serias lesiones en la piel de tu perro e incluso podrán transmitirle enfermedades infecciosas muy serias.

Por eso quiero que tú que estás leyendo éste libro comprendas claramente la diferencia o las ventajas importantísimas de prevenir las infecciones por pulgas y garrapatas y no sólo, ocuparte de quitárselas de su cuerpo cuando ya están presentes.

La mayoría de las personas se ocupan principalmente o solamente de quitar los parásitos externos del cuerpo de su perro pero no se ocupan de lo más importante que es la prevención.

¿Cómo Podemos Lograr esto?

Si bien hay una gran cantidad de productos pulguicidas  y garrapaticidas con diferentes presentaciones como talcos, líquidos, spray, espumas, collares, champús, etc.; yo quiero comenzar mencionando lo que a mi juicio es lo más efectivo y más práctico:

Las pipetas anti pulgas y Anti garrapatas

Las hay de diferentes marcas y formulas de acuerdo a cada país. Vienen en distintas presentaciones que se adaptan a los distintos tamaños y pesos de los perros, por ejemplo para perros hasta 10 kg., hasta 25 kg, hasta 40 kg. y hasta 60 kg.
Se deben aplicar cada 30 días idealmente todo el año. IMPRESCINDIBLES en primavera y verano, no pueden faltar.

Aquí te voy a mencionar algunas de las que puedes encontrar:

* Frontline Plus (Merial): Contiene Fipronil al 10 % y S-Metoprene al 9 %, vienen de 4 tamaños diferentes según el tamaño de cada perro. Pueden utilizarse a partir de los 60 días de vida del cachorro. Debe aplicarse cada 30 días, o sea una vez al mes..

* Power Ultra (Brower): Contiene Imidacloprid al 6%, Permetrina al 40 % y Botóxido de Piperonilo 3%

Pueden utilizarse a partir de los 60 días de vida del cachorro. Vienen en cuatro presentaciones distintas para elegir de acuerdo al tamaño y peso del perro. Debe aplicarse cada 30 días.

* Promeris Duo ( Laboratorio Fort Dodge ) : Contiene Metaflumizona al 15 % y Amitraz al 15 %.Pueden utilizarse a partir de los 60 días de vida y se aplican cada 30 días.

* Dominal Max (Laboratorio Koning): Contienen Imidacloprid al 10 %, Permetrina al 45 % y Fenoxicarb al 0.6 %. Se pueden utilizar a partir de los 60 días de vida y se aplican
cada 30 días.

* Advantix ( Bayer) Contiene Imidacloprid al 10% y Permetrina al 50%.Se puede utilizar a partir de los 60 días de edad. Se aplican cada 30 días.

Comprobación del estado de la piel

Necesitas  asegurarte de que tu mascota tiene una piel sana, esto comienza con una dieta nutritiva apropiada. Si  “supuestamente “

le estás dando una buena alimentación pero no  le permite estar sano, sus niveles de energía son bajos, su pelaje está sin brillo o con picazón  puede estar sufriendo de algún problema médico como el Hipotiroidismo, que es un mal funcionamiento de la glándula tiroides.

Para una piel radiante y saludable, necesitas estar seguro de que no sufre enfermedades de la piel. Los problemas de la piel pueden deberse a alergias por pulgas, por lo que un control diario de las pulgas es necesario, en particular durante la temporada de pulgas, que es en los meses de mayor temperatura y humedad ambiental.

Si su piel presenta una erupción debido a alergias, lleva a tu perro a  rascarse el área, lo que a su vez puede dejar a  la piel predispuesta a las infecciones por estafilococos, que son unas bacterias muy peligrosas para la salud de la piel y de todo el organismo de tu perro.

Para ello, tu Veterinario le recetará antibióticos, esto a veces puede resultar un tanto costoso, por lo que te recomiendo controlar diariamente para detectar posibles  irritaciones e infecciones  de piel.

Orejas

Revisa periódicamente sus oídos para detectar rápidamente posible infecciones por  hongos, levaduras, ácaros y bacterias. Si tiene las orejas caídas, puede ser una advertencia de otitis dolorosas.

Los oídos infectados puede ser muy incómodo para tu  perro, ocasionando que el comience a sacudir violentamente su cabeza y esto termine en un Otohematoma por rotura de un vaso sanguíneo, por lo que es muy necesario que la Otitis sea tratada rápidamente para no terminar con un Otohematoma secundario, el cuál puede ser necesario extirpar por medio de una cirugía.

Los pies

Corta las uñas de tu perro cada tres o cuatro semanas, ya que las  uñas de los pies demasiado largas  pueden hacerle difícil caminar normalmente. Es bueno  cortárselas  después de darle un baño. Si él se niega a recibir un corte de uñas  es signo de que no ha recibido un buen entrenamiento y educación desde cachorro.

Así, a principios de la vida, tienes que enseñarle a estar de pie o sentado y el ofrecerte su pata sin problemas. Ahora, puedes cortar un poco de cada uña durante un par de días consecutivos, así irás haciendo la tarea de a poco para que se acostumbre. De lo contrario si no quieres renegar debes llevarlo a un peluquero para que él haga el trabajo.

Debes observar y controlar que no hay nada atascado entre las almohadillas, tales como semillas de pasto, piedras, productos químicos en el césped que lo puede quemar, y los hongos que pueden irritarle, y el traerle como resultado infecciones.

Recorta el pelo entre los dedos y las almohadillas bien corto como también por la parte exterior de sus pies. Si dejas este pelo sin cortar  y las uñas crecen, quizá no lo adviertas y esto puede causar una deformación en su pie, acumular  la suciedad y hacerlo resbalar en terrenos lisos.

Con el fin de fomentar la corte de uñas, dale  a tu Chow Chow  una buena recompensa comestible, su bocadito preferido  y alábalo por su cooperación.

Perdida de pelos

El crecimiento del pelo de tu Chow Chow  es tan cíclico como cualquier otra cosa. Verás que cambia o muda su pelaje dos veces al año. Todo el proceso de desprendimiento, sin embargo, puede tener lugar entre tres semanas y dos meses. Para acelerar el proceso, darle un baño con agua tibia y cepillarlo dos veces al día.

El proceso de desprendimiento es controlado por los cambios hormonales vinculados a la longitud del día y está influida por sus niveles de alimentación y salud. Su mascota también puede perder el pelo después de la cirugía X y los rayos bajo anestesia. Chow cubierto estacionalmente, ciertamente no todos los días. Un par de veces al año se despojan de sus abrigos.

Educacion y Entrenamiento Especial del Chow Chow

Hay muchas maneras en la vida para lograr los mismos resultados deseados. De ellos, hay maneras difíciles y maneras fáciles, caminos rectos y caminos equivocados. Lo mejor es combinar la forma fácil con la manera correcta y obtener los mejores resultados.

Esto requiere de mucha supervisión y refuerzo positivo. Vamos a ver la mejor manera de lograr lo que queremos para la educar a nuestro Chow Chow.

Por dónde empezar

Para obtener el tipo de comportamiento que deseado, debes:

1- Asignar un área para la eliminación de las necesidades de tu perro  fuera de la casa.

2- Mostrarle el camino a este lugar, enseñarle cuál es el lugar de su baño.

3 Alabarle generosamente después de que termine de hacer sus necesidades en el lugar correcto.

Alabar  y recompensar inmediatamente a tu perro después de que ha hecho donde corresponde  lo alienta a eliminar  sólo en esa zona. El olor de su orina permanecerá hasta su próxima visita y pronto marcará esa área como su único lugar para hacer sus necesidades.

A la edad de seis a ocho semanas, el Chow Chow necesita realizar sus necesidades cada 2  horas, aunque a medida que crece, él va a necesitar  salir menos veces, no te preocupes.
Los cachorros, realizan sus necesidades en los siguientes momentos del día:

1- Al despertar por la mañana
2- Después de la siesta
3- Después de cada comida
4- Después de jugar o una sesión de entrenamiento
5- Después de haber sido dejado solos por un tiempo
6- Justo antes de irse a la cama

La Orden “ Baño ”

Para acelerar éste aprendizaje, debes  enseñarle a tu perro a eliminar cuando le das la orden para ello. Así, por ejemplo "apúrate", o "baño", o “ir” en un tono alentador justo en el momento exacto  cuando se dispone a hacer sus  necesidades.

Pronto aprenderá que cuando le das el comando, él comenzará a oler, luego caminará en círculos, y finalmente se pondrá a eliminar. Una vez que lo ha hecho, le colmas de elogios.

El entrenamiento del cajón

Para darle a tu perro Chino  un confinamiento seguro durante la primera etapa de su vida y mientras dura  la educación doméstica, es muy útil el entrenamiento del cajón.
Si se lo  introduce en su Cajón, jaula  o Skiper de una manera divertida, tu cachorro ingresará a la caja de manera rápida y sin problemas.

Para hacer esta experiencia placentera, debes  jugar con él allí, o pasar el tiempo viendo la televisión o leyendo o cuando él está ocupado masticando un juguete. Si él está allí por sí mismo es mucho mejor, de lo contrario si tú lo llevas y lo dejas ahí él empieza a asociar la zona con el aislamiento y puede resistirse a quedarse en el cajón.

Comienza con el entrenamiento del cajón a la hora de cenar. Dale su alimento, una pieza a la vez, lanzando pedazos de croquetas al interior de la caja y así harás que él ingrese al cajón a buscarlo. Esta es una manera de hacer un juego divertido en el entrenamiento del cajón.

Debes recoger sus juguetes, y colocarlos en la jaula, para que cuando él  regrese los encuentre en el cajón y pueda jugar con ellos. Para sorpresa y motivación de él, puedes ocultar una galleta sabrosa para perros en la caja, incluso esto será muy divertido!

No debes dejarlo en el  cajón por más tiempo del que puede aguantar  la necesidad de eliminar o defecar. Si te debes ir por largos períodos de tiempo cada día no lo puedes dejar en el cajón, esto es importante y quiero que te quede bien claro, él no es un juguete que lo guardas en un cajón cuando no lo vas a usar.

Si le das una gran superficie para eliminar en tu ausencia, lo puede hacer fuera de su espacio del cajón, digamos unos 15-30 metros cuadrados. Si  deseas delimitar un lugar en particular para que haga sus necesidades debes cubrirlo con papel para facilitar la limpieza.

Perdona sus errores como él perdona los tuyos

Si lo dejas sin control, es muy probable que cometa errores. Él tiene que ser supervisado, por lo que debes estar con él en estos momentos.

Hasta que pasa por cuatro semanas de no eliminar en la casa, no se  lo puede  considerar entrenado correctamente. Si es un perro adulto, esto debería ser un período más largo.

Hasta que aprenda correctamente debes  mantener una vigilancia constante sobre él y establecer los límites del cachorro para controlar sus movimientos dentro de  la casa.

Cuando se queda sólo sin supervisión, lo debes  limitar a su jaula, siempre que tú estés en la casa.

Si él se pone en cuclillas y orina cuando lo saludas al regreso a tu hogar probablemente pueda sufrir de algo muy común en los cachorros y en los perros adultos muy temerosos que se conoce como  “orinar sumiso”, si tu Chow Chow es un cachorro de 2 a 6 meses no te preocupes que luego de que supere ésta etapa ese problema se irá, pero si ya es un perro de 1 año o más y aún manifiesta el “Orinar Sumiso” significa que su temperamento es

Sumiso; son perros que se muestran inseguros, se asustan y hasta se paralizan cuando se les da una orden.

Evitan mirar a los ojos, meten el rabo entre las piernas cuando se les da una orden. Se encogen de miedo cuando  alguien se les acerca. Necesitan un método de adiestramiento suave y lento. No debe dárseles órdenes muy bruscamente. Es necesario ser muy paciente con ellos a la hora de adiestrarlos.

Estos perros son extremadamente sensibles y no deben ser reprendidos por este comportamiento, ya que el castigo sólo empeora el problema. Sin embargo, a medida que crece, dejará de hacerlo si se calma y le transmites tranquilidad.

Podrías pedirle  que se siente por un sabroso manjar antes de saludarlo al llegar.

Qué hacer cuando ha Cometido errores

Quita toda la orina y el olor fecal para que tu Chow Chow no vuelva al mismo lugar para intentar hacer sus necesidades en el mismo sitio.

Usa un desodorante bueno para los olores de perro.
O Si ha orinando sobre una alfombra, se debe ocultar éste olor con un buen  agente de limpieza.

También puedes cerrar  todas las habitaciones de tu casa donde tu Chow Chow ha cometido errores frecuentes, y sólo permitirle ingresar aquí si va acompañado  por un miembro de la familia.

La corrección de sus "errores"

Es bastante natural que un perro cometa errores durante el período de entrenamiento doméstico. Es por eso que necesitas estar preparado para manejar estos problemas. He aquí cómo:

No lo castigues cuando comete un error, esto sólo retrasa y dificulta el entrenamiento.

Con el fin de corregir su comportamiento, puedes hacer un sonido llamativo y que lo sorprenda, un ruido seco o decir "no" en voz alta. Haz  esto cuando lo sorprendas  in fraganti, pero asegúrate de no ir demasiado rápido para no confundirlo.

La Paciencia es Fundamental

No le regañes cuando lo sorprendes haciendo donde no corresponde. Espera en silencio y  una vez que termine, lo llevas al patio donde puede terminar en la zona que ha marcado y cuando termina, lo felicitas, alabas y le das alguna recompensa.

Por nada del mundo debes frotarle su nariz en sus necesidades. Esto no le enseñará nada y sólo terminará asustándolo y generándole temor hacia tu persona, y esto te hará muy difícil poder continuar con el entrenamiento.

El entrenamiento de tu cachorro

El proceso de socialización primaria de tu cachorro empieza cuando se encuentra todavía con su madre y sus hermanos a las 3 semanas de vida y se extiende hasta los 4 meses de edad. Cuando tiene entre  siete a ocho semanas de edad, gana en independencia y se aventura sobre su medio ambiente. Ahora es el mejor momento para traer a casa a tu cachorro.

En éstos primeros quince días, es que comenzará a ser fácilmente asustado y se aferrará a ti para su sostén y consuelo. No hagas ruidos fuertes ni sorpresas en este momento y ninguna de sus nuevas experiencias deben ser traumatizantes  o que amenacen su tranquilidad.

A las 12 a 16  semanas ( 4 meses ), va a entrar en la fase juvenil. Lo verás husmear y ser más exploratorio, una característica que mantendrá hasta que sea adulto. Ahora, cuando se le presenten  más cosas nuevas le será más curioso y serán más amplias  sus exploraciones. Pero tendrás que vigilarlo  muy de cerca ahora que él puede entrar en una segunda fase de miedo en el cuarto o quinto mes.

Durante el período de socialización de tu cachorro, debes tener algunas consideraciones relacionadas con su salud.

Es muy importante que lo lleves al Veterinario quién le realizará un Plan de vacunas completo, de lo contrario se puede contagiar Parvovirosis entre otras cosas,  que es una enfermedad mortal.

No lo hagas frecuentar lugares públicos si todavía su plan de

Vacunas se haya incompleto.

Pero si puedes traer otros cachorros a tu casa, o visitar la casa de algunos amigos que tengan cachorros o perros adultos que estén sanos y bien vacunados para que vaya socializándose correctamente con otros perros de distintas edades, razas, tamaños y sexo.

Esto es muy importante para que durante toda la vida de tu perro no sea un trastorno y un mal momento cada vez que tenga un encuentro con otro perro.

Entrenamiento de Obediencia del Chow Chow

Incluso a la edad de 4 semanas, cuando ya ha comenzado la socialización de tu cachorro, puedes hacer que la diversión sea una herramienta muy útil para ayudar en éste proceso mediante la incorporación de juegos, como por ejemplo hacerlo tironear de un muñeco o de una cuerda, arrojarle una pelota para que la busque y la traiga, darle juguetes que emitan sonidos, etc.

Utilizar métodos de motivación del buen comportamiento basados en la recompensa al ofrecer golosinas, juguetes y comida en forma de bocaditos cada vez que realiza un comportamiento deseable, además de alabarlo y acariciarlo cada vez que obedece y no darle cariño constantemente por ningún motivo. Es muy útil crear en él el hábito de que el afecto es un premio o recompensa por tener un buen comportamiento y por obedecer a su Líder.

Trata de crear situaciones fáciles y simples para tu cachorro, en las que no puede salir mal y ahí aprovechas para darle un refuerzo positivo mediante una recompensa de caricias y palabras de afecto y felicitaciones.

Nunca debes utilizar  el castigo físico para modificar la conducta de tu cachorro, ya que lo único que conseguirás será un trauma psicológico que le causará un temor permanente hacia tu persona y te aseguro que esto te va a dificultar tremendamente la tarea de educarlo y entrenarlo, cada vez que lo llames huirá de ti y esto no te dejará enseñarle nada, ni siquiera le grites, son muy sensibles a los gritos y a las amenazas.

Al igual que con todos los pequeños de todas las especies, los cachorros también tienen una capacidad de atención muy corta. Esto significa que debes repetir los ejercicios varias veces al día, pero en sesiones muy cortas de 5 a 15 minutos.

Si dedicas algunos minutos al día verás la diferencia en su actitud y te aseguro que podrás disfrutar de un perro educado, obediente y respetuoso de ti y de toda tu familia, que se comporta amablemente con las vistas, que respeta a los niños y a los ancianos, que tolera la presencia de otros perros y de otros animales, en resumen, una macota equilibrada física y emocionalmente con la que se puede convivir armoniosamente.

Para obtener los mejores resultados, y llegar a ser la envidia de tus amigos, socios, vecinos y colegas debes iniciar el proceso inmediatamente después de que el cachorro llega a tu casa.

Si quieres educar a tu Chow Chow , sin la ayuda de un entrenador profesional, y prevenir o modificar todos sus malos hábitos fácilmente, te recomiendo que adquieras tu acceso al Entrenamiento Elite para Educar Perros

En éste Entrenamiento especial para propietarios podrás aprender los Mejores Secretos, Tecnicas y Estrategias mas efectivas para educar a tu perro paso a paso y poner fin a todos sus problemas de conducta y comportamiento sin necesidad de contratar a un entrenador profesional.

Mi entrenamiento es la Solución Definitiva, para que aprendas “Paso a Paso y desde Cero, cómo Educar a tu Perro”. Aquí te explicaré lo que nadie te ha enseñado sobre educación de perros y revelaré en detalle mi SISTEMA PROBADO, que ha funcionado para miles de mis clientes y que también funcionará para ti.

Si quieres conocer todos los detalles sobre lo que encontrarás en el Entrenamiento Elite y todas las ventajas y beneficios que obtendrás con él, sólo debes hacer..

Clic Aquí => Entrenamiento Elite Para Educar Perros

Algo FUNDAMENTAL: La Socialización del cachorro

Socializar a tu cachorro no es algo que se hace un buen día y luego no debes volver a hacer nada más hasta que sea necesario, no.

Es un proceso continuo que comienza cuando llevas a tu cachorro a casa y termina con su muerte.

Podrías dividir al período de Socialización de un perro en :

         Socialización Primaria

         Socialización Secundaria.

La Socialización Primaria  va desde la tercera semana de vida hasta el cuarto mes. Esta  primera parte es la más importante de las dos, te diría que es crucial para el futuro buen o mal comportamiento de tu Chow Chow.

La Socialización Secundaria va desde el cuarto mes de vida en adelante, y  dura toda la vida del perro.

Para empezar el proceso, desde el momento de llevarlo a casa, debes animar a los visitantes a venir a visitar a tu nuevo Chow Chow.

Lo ideal sería que estas personas sean de culturas diferentes, de diferentes edades y de ambos sexos.

Tu cachorro debe responder a la interacción con tus visitantes yendo hacia delante, no retroceder, esto implicaría temor e inseguridad que no es para nada bueno en un buen perro,  ser amable, y responder a las invitaciones a jugar de tus amigos, y no asustarse o desconfiar de sus  gestos y movimientos.

Una vez que el Veterinario certifique que está bien y saludable, llévalo contigo  a hacer los mandados. Cuando te encuentras con un amigo, debes estimular a tu cachorro a que se relacione amablemente con él. 

Tener  un perro sociable y amistoso, al contrario de lo que muchos creen, es algo muy bueno. Socializarlo significa llevarlo a tantos lugares como te sea posible para que tenga una amplia experiencia con muchas personas, lugares y situaciones diferentes.

Por lo tanto, llevarlo a un negocio de compras si te lo permiten, al parque, al supermercado, al centro comercial, andar por allí un buen tiempo hasta que se acostumbre a los distintos ambientes.

Sin embargo, si no socializas a tu Chow Chow por algún tiempo, él volverá a su estado anterior y se volverá  tímido y temeroso.

Inmediatamente reanuda el proceso de socialización con él. Deberías saber que está en regresión, si mete la cola detrás de él cuando ve a un extraño o ladra mientras que da marcha atrás.

Socializar a tu cachorro

Los cachorros necesitan una gran cantidad de experiencias positivas para convertirse en un perro adulto seguro, tranquilo, que no desarrolle por ejemplo “Agresividad por Temor”que es muy difícil de solucionar.

Recuerda  que tiene que estar expuestos a una variedad de personas, perros, otros animales, niños, personas, sonidos y olores.

Adaptarse a las personas

Tu perro es una parte de tu familia que debe aprender a relacionarse  los seres humanos, es necesario que se lleve bien con la gente.

Él tendrá que estar siempre en compañía de un montón de gente y ganarse elogios o premios por su buena conducta , esto es lo que se llama un “Perro bien Educado”

Para ello:

1- Invita a tus amigos a reunirse y jugar con tu Chow Chow. Haz que tus amigos puedan agacharse y reunirse con él en el nivel de los ojos.

2- Pide a tus hijos o a los hijos del vecino que puedan venir y jugar con él, pero deben  ser amables y suaves con él. Si un cachorro no sabe lo que significa estar con un chico, puede llegar a ser un perro agresivo hacia ellos cuando sea adulto.

3- Si los niños corren chillando y gritando, se pondrán en marcha sus instintos  de cazador si no está familiarizado con ellos, por lo que correrá hasta cazar la supuesta  presa, provocando lesiones y ataques en caso de no ser detenido a tiempo.

Suavemente pero con firmeza corrige éste  mal comportamiento  de tu perro desde el principio.

Comunicación con otros perros: Si los perros no pueden hablar como nosotros, tienen sus propios medios de comunicación a través de la postura corporal, expresiones faciales y la vocalización, que reciben a través de su mensaje de miedo, la ira, la agresión, la sumisión o la alegría.

Si él aprende el lenguaje canino, será capaz de poner sus sentimientos en forma efectiva, pero si es criado en aislamiento,  puede malinterpretar las señales de otros perros o enviar señales equivocadas que darán  lugar a la ira de otros animales de la misma especie.

Al igual que nosotros, ellos también deben aprender las normas de comportamiento  que son aceptables para  todos los individuos de la misma especie, como por ejemplo no atacar a un amigo, no robar comida, no hacer sus necesidades en lugares inapropiados como por ejemplo cerca del sitio de descanso o de las comidas, etc.

Así, a partir de la buena conducta en los juegos  podemos aprovechar para que aprendan a vivir según los códigos  de su sociedad.

Como es el Chow Chow con otros animales

Para muchos perros, llevarse bien con otros animales domésticos puede resultar  un problema así como relacionarse con otros perros. Por lo tanto, debes tener cuidado con los animales pequeños, ya que los hámster o conejos suelen despertar el  instinto de caza en los perros. Algo perfectamente normal aunque inconveniente para la sana convivencia en la familia donde cada individuo merece respeto, cuidado y afecto.

Afortunadamente los gatos y los animales de compañía más grande no corren tanto riesgo. Si tienes una casa con varios animales de compañía, debes introducir a tu cachorro a una edad temprana para que se socialice correctamente con los otros animales con los que deberá convivir durante su vida.

Supervisa de cerca principalmente en los primeros meses cuando ambos animales están juntos, y  recompensas a tu cachorro con elogios y bocaditos exquisitos  cuando se comporta bien con la otra mascota.

Cuando los perros y los gatos son criados juntos, el primero por lo general acepta a los gatos. Pero teniendo en cuenta que el Chow Chow  tiene fuertes instintos de caza, los gatos en la casa están siempre en peligro.

Por Qué tu Chow Chow es Tímido

Tu Chow Chow puede ser tímido si:

1- Uno de sus padres es tímido: La timidez en los perros es un rasgo genético dominante que se hereda. Así, si un padre es tímido, la mitad de la descendencia  también será así.

2- Está mal socializado: Tu cachorro, como lo he dicho varias veces ya en éste libro, necesita tener un período de Socialización apropiado, la etapa de Socialización Primaria es la más importante y va desde las 3 semanas y hasta los 4 meses de edad. Si se descuida ésta etapa  y el cachorro no resulta correctamente Socializado, es muy probable que sea un animal tímido, o agresivo o irritables y necesitarás un esfuerzo mucho mayor para poder educarlo y que no presente alteraciones o malos comportamientos en su etapa de adulto.

¿Cómo lidiar con los perros tímidos?

Existen dos técnicas para hacer frente a éste problema:

1º) La técnica de Desensiblización

Inundaciones consiste en exponer al perro a una situación que le causa temor, hasta que ya no tiene miedo de ella.

La desensibilización  progresiva se refiere a la exposición del perro a los estímulos que le provocan  miedo en una forma de baja intensidad para que de esa forma no sientan temor.

2º) El contra-condicionamiento, se agrega una recompensa cuando el perro demuestra que ya no tiene miedo. Cuando da muestras de confianza, poco a poco se debe aumentar la intensidad del estímulo para no generar  el comportamiento temeroso.

Cómo Socializar los perros tímidos

1. Asegúrate de que está sano dado que la timidez también puede ser debido a problemas de visión o del hipotiroidismo por ejemplo.

2. Haz una lista de todas las cosas que tu mascota tiene miedo antes de comenzar el entrenamiento.

3. Enséñale a permanecer en una postura relajada, tal vez el sentado y quieto.

4. A continuación, lo enfrentamos a la situación que le ocasiona temor y poco a poco vamos trabajando como te expliqué antes con cada una de las cosas que incluiste en tu lista.

Pídele a un amigo que te ayude  a entrenar a tu perro. Lo pones  en una posición de sentado y quieto, y pide a tu amigo que permanezca  de pie a cierta distancia de él.

Si su presencia afecta a tu perro, comenzará a mostrar signos de preocupación, tales como estornudos, hiperventilación, temblores, jadeos, inquietud, etc., de lo contrario  se sentará y se quedará  en una postura relajada.

Repite este ejercicio hasta que estés seguro de que no tiene miedo de nadie.

Es conveniente la Esterilización o Castracion de tu cachorro ?

Si no tienes pensado la cría y reproducción de tu perro, es mejor esterilizarlo para que no se  altere. Consulta con tu veterinario la mejor edad en la que puede ser esterilizado o castrado, pero por lo general ya puedes hacerlo a partir de los 5 meses de edad.

Hay muchas razones por las que la esterilización o Castración  se considera una buena idea. En primer lugar, un embarazo accidental podría dar lugar a camadas no deseadas que ponen en peligro la salud de la madre.

También previene la aparición de enfermedades femeninas como piometra Canina, una enfermedad de las perras que puede causar la muerte.

Además, los machos son más fáciles de manejar, más dóciles  si son castrados.

Además la Cría Selectiva de la raza Chow Chow permitirá producir sólo los mejores y más saludables ejemplares solamente, lo que puede resultar en un gran beneficio para esta maravillosa raza.

La Comida apropiada para tu perro Chino

Tu tal vez seas consciente de que cada raza de perro viene con sus propios requisitos únicos de nutrición debidos a su piel y manto, su temperamento, la actitud y el tamaño de su cuerpo.

Como dueño de un Chow Chow, es necesario que sepas que tu mascota no desea ni  prefiere un cambio en su dieta como generalmente lo hacemos los seres humanos. Por el contrario, le resulta extraño comer algo nuevo y diferente de lo que está acostumbrado. Por eso no intentes satisfacer una necesidad que tu perro no tiene variándole frecuentemente el tipo de alimento ni proporcionándole restos de la alimentación  de la familia humana.

También  debes tener cuidado y controlar  que sus necesidades nutricionales sean satisfechas por su dieta.

Su dieta debe contener:

1. Las fuentes de nutrientes que se encuentran en el entorno de sus antepasados salvajes. De lo contrario resultará extraño y desconocido para sus sistemas digestivo y glandular, debes proporcionarle alimentos nutritivos  y fáciles de digerir.

2. El contenido de proteínas, carbohidratos, ácidos grasos, vitaminas y minerales deben coincidir con los requisitos de las necesidades nutricionales de su raza.

Al alimentar bien a tu Chow Chow, no sólo estarás  invirtiendo en una mascota sana y saludable, sino que  también podrás ahorrar mucho dinero al no tener que llevarlo al Veterinario para atender los problemas que puede generar una mala nutrición.

Los problemas derivados de una mala alimentación podrían ser:

         Caída excesiva del pelo.

         Piel seca, o escamosa, alergias, parches calientes (Dermatitis Piotraumática).

         Infecciones por hongos en el oído.

         Problemas de la glándula tiroides, hígado o problemas de riñón, que pueden costarte una cantidad alarmante de dinero cada año.

Por ello, es necesario estudiar las necesidades nutricionales de tu Chow Chow antes de decidir que la comida le darás. El resultado será una situación ganar-ganar: no sólo tendrás un perro sano, sino que además te ahorrarás mucho dinero también.

En los primeros días, los Chow Chow vivían con una dieta a base de granos y hortalizas. Como resultado, las generaciones venideras de esta raza mostraron tendencia con características  vegetarianas, por lo que era común ver una estructura diferente de la boca del Chow Chow, en comparación con los perros que comían carne.

Sus dientes son más planos que los incisivos afilados de otras razas de perros carnívoros.

En su ambiente nativo, las fuentes primarias de los alimentos del Chow Chow fueron el arroz, el trigo, la soja y, en ocasiones, los peces. Incluso hoy en día, si mezclas  estos alimentos, sería lo más idóneo para él.

Finalmente, si no quieres tener complicaciones o trabajo extra con la alimentación de tu Chow Chow, te dejo mis consejos particulares sobre éste tópico:

Alimentos buenos para el Chow Chow

1)Tu tal vez no sabes que hay más de 170 diferentes formas moleculares del mineral llamado calcio. A diferencia de otras razas el Chow Chow puede digerir  y absorber fácilmente el Calcio, lo que disminuye  la posibilidad de que el Chow Chow desarrolle cálculos renales.

2) La cantidad de calcio que necesita depende de su edad, sexo, nivel de actividad, los niveles de estrés o exigencias físicas a los que se encuentra sometido cada perro, siendo diferente en los cachorros, los adultos, los seniles (Viejitos) o las perras preñadas.

También en caso de algunas enfermedades como  la artrosis y otras puede requerir diferentes cantidades de Calcio en su dieta

3). Después de que tu perro haya cumplido un año de edad, deberá recibir 2 comidas al día, digamos un almuerzo y una cena. Se cuidadoso y  consistente con la cantidad de comida que le das y con sus tiempos, respetando  lo mejor posible los horarios a los que normalmente le proporcionas su comida.

4) Al elegir la alimentación adecuada para tu mascota, ten en cuenta que no puede comer mucha carne, a diferencia de otros perros. Si lo hace, va a terminar en numerosas enfermedades de la piel.

La fuente de sus  proteínas pueden ser los huevos, el  arroz, el queso cottage y una cucharada solamente de carne en cada comida. El  arroz es muy bueno para él, ya que favorece notablemente  su sistema digestivo y es ideal para mantener  un pelaje brillante.

4) Si quieres evitar el trabajo de preparar su comida diariamente y además asegurarte de que tu Chow Chow está bien alimentado te recomiendo que lo acostumbres desde pequeño, desde que llega a tu casa a comer solamente un buen alimento balanceado  con los nutrientes necesarios para ésta raza, voy a recomendarte algunos muy buenos como Pro Plan, Royal  Canin, Eukanuba, Top Nutrition, Yenú, etc. Estos son los alimentos clasificados dentro del grupo de los “Súper Premium”

En cada país existen diferentes marcas que encuadran dentro de ésta categoría.

Recuerda que los alimentos balanceados para perros  no son todos iguales, generalmente los que se pueden conseguir en los Hipermercados son los de más baja calidad que no te los recomiendo para tu Chow Chow.

En lugar de darle los alimentos envasados de  los supermercados que están llenos de conservantes y colorantes artificiales, consulta con tu Veterinario cuál es el mejor alimento balanceado que existe en tu ciudad y que te pueda recomendar para tu Chow Chow.

Por lo general, un saludable cachorro de Chow Chow come cuatro porciones  de comida al día.

Nunca le des a tu perro cueros crudos ni huesos, pueden ser la causa de su muerte, ya que no pueden digerirlos  y a veces se atragantan  o pueden sufrir  una obstrucción intestinal muy peligrosa.

Si quieres darle algo para masticar, puedes darle un hueso de cuero cocido para perros de los que se consiguen en las tiendas de mascotas o Veterinarias.

Nunca debe faltarle el agua limpia y fresca disponible para él, tanto dentro como fuera de la casa.

Horarios de alimentación:

Por lo general, los cachorros defecan unos 20 a 30 minutos después de una comida. o menos. Una vez que se  regulariza su horario de alimentación, tendrás cierto control sobre cuando necesita eliminar para que estés preparado y atento para enseñarle donde es su baño llevándolo a ese lugar hasta que evacúe, y como te enseñé antes ahí lo elogias y recompensas con un buen premio por haber utilizado su baño correctamente.

Lo que  no come durante 30 - 40 minutos, se lo debes retirar y guardarlo o descartarlo.

La última comida de la noche debe ser un par de horas antes de    que todos se vayan a dormir para poder llevarlo a su baño y que no tenga que hacer sus necesidades por la noche en lugares inapropiados. Esto le ayudará a desarrollar una rutina fija para la eliminación.

El Chow Chow es un perro un poco difícil, sin duda, pero si tienes las agallas de llevarlo a tu casa, y sigues y aplicas correctamente todos los consejos que te he dado en éste libro puedes hacer de él una excelente mascota!!

Recuerda es aristocrático, arrogante, reservado y distante lo que se tiene que ajustar a tus pretensiones o gustos personales.

Pero estoy seguro que te sentirás orgulloso de ser el propietario de un hermoso Chow Chow, no importa el trabajo extra que te pueda demandar, no te arrepentirás.

Puedes estar seguro de que tendrás una mascota llena de vida, de amor y de comprensión de parte de tu inseparable y fiel amigo Chow Chow.

Alimentación del Cachorro

Si lo acostumbras a comer alimento balanceado no necesitarás darle arroz, polenta o fideos; ya que de hacerlo se desequilibra la dieta.
Luego de los 35 días de vida ya se puede realizar el destete; o sea separarlos de la madre, y a partir de aquí debe comenzar a recibir una dieta que le aporte todos los nutrientes necesarios para un correcto crecimiento y desarrollo corporal.

Nunca debes darle

Huesos de pollo, cerdo o pescado; ya que éstos se astillan y pueden causar lesiones en garganta, estómago o intestino. Tampoco lo alimentes con restos de comida; ya que pueden contener elementos perjudiciales para su salud.

Alimentación del Chow Chow Adulto

Si tu perro ya tiene 1 año o más de vida presta atención a esto:

Debe recibir una alimentación sana y equilibrada, que no contenga
alimentos que puedan causarles trastornos digestivos o en su piel
y pelaje.
Lo ideal sería algún alimento balanceado de calidad reconocida,
recomendado y respaldado por el Veterinario. No cualquiera!

Nunca debe comer lo siguiente:

Salsas, frituras, fiambres, vísceras, pan, galletitas.
Los perros no pueden digerir correctamente las harinas; por
lo que si le das pan o galletas le causarán una gran fermentación
dentro de sus intestinos que le provocará inflamación, cólicos,
gases, diarrea, etc.

Tampoco debes  darle huesos de pollo ni huesos de costilla;
ambos son muy peligrosos por los riesgos de obstrucciones o
perforaciones intestinales.
Evita las sobras de la comida de la familia, la carne de vaca
hervida, el pescado, los helados, chocolates, y golosinas en
general.

¿Cuántas veces debe comer por día?

         Hasta los 3 meses: 5 comidas diarias

         Desde los 3 hasta los 6 meses: 4 comidas diarias

         Desde los 6 meses y hasta el año: 3 comidas diarias.

         A partir del año de edad: 2 comidas diarias.

Datos y Cifras específicas del Chow Chow

         Peso Máximo en Kg: 32

         Longevidad Promedio en años: 15

         Cachorros por camada: 5-6

         Puesto en el Ranking de Obediencia: 76º

         Cantidad diaria de alimento balanceado consumido por el perro adulto: 400 grs

Final y Despedida

Ha sido un placer crear y divulgar ésta valiosa información sobre la raza Chow Chow.

Muchas gracias por haberte tomado el tiempo de leer y estudiar éste ebook.

Si además de leer, aplicas todo lo aprendido con tu perro, puedo asegurarte que conseguirás resultados extraordinarios en la salud, belleza y conducta de tu Chow Chow.

Si éste libro te ha resultado interesante y útil, te agradeceré tengas la amabilidad de dejarme un comentario positivo en Amazon, ésto ayudará a otras personas a tomar la desición de adquirir el ebook.

En agradecimiento te entrego aquí un Video especial  que he preparado sobre la Educación Canina que te será de gran ayuda para lograr una correcta educacion de tu Chow Chow.

Para ver el Video.

CLIC AQUÍ

Hasta otra oportunidad

José Arca
Médico Veterinario

Para conocer Otras Obras del Autor, visita:

Secretos Veterinarios Para Cuidar a Tu Perro

El Libro De Oro para Criar, Educar y Conservar la Salud de Tu Perro

Nuevo Curso de Adiestramiento Canino Para Propietarios

Aprende Como Educar a un cachorro facilmente